
El OMAIO EE E7IM
Miércoles, 9 de noviembre de 1988 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Hoy
Presentadas 200 
reclamaciones de 
trabajadores 
de montes

En la mañana de ayer, 
CC.OO. presentó, en la 
Magistratura de Trabajo 
de Avila, 200 nuevas 
reclamaciones de los tra
bajadores de montes de 
la Junta.
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Importantes 
especialistas en 
el Curso de 
Derecho

Importantes especialis-^ 
tas han participado en el 
Curso de Derecho Inter
nacional Humanitario, or
ganizado por la Asam
blea Provincial de Cruz 
Roj'a de Avila, y que fu,e 
clausurado ayer.
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Arévalo: 
Adjudicación 
del servicio 
de aguas

El pleno del Ayunta
miento de Arévalo apro
bará posiblemente maña
na el pliego de condicio
nes para la adjudicación 
del servicio de aguas.
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Moreno y 
Chapado son los 
únicos abulenses 
para el premio 
“Relevo”

Los triplistas Santiago 
Moreno y Raúl Chapado 
son los únicos abulenses 
que han sido presentados 
en la Dirección General 
de Deportes de la Junta 
como candidatos a los 
premios “Relevos”.

Página 21

Sotillo de la 
Adrada contará 
con una oficina 
de empleo

Hasta ahora los veci
nos de Sotillo y sus alre
dedores tenían que des
plazarse a El Tieblo para 
los asuntos relacionados 
con el empleo.
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L<i Fundación Pública Santa Teresa 
comprará el antiguo Colegio de Huérfanos

La Fundación Pública San
ta Teresa, en la reunión de su 
Junta de Gobierno que tendrá 
lugar en la tarde' de hoy, 
aprobará la compra del edifi
cio del antiguo Colegio de 
Huérfanos Ferroviarios en 
nuestra Capital, según ha po
dido saber este periódico de 
fuentes próximas a la Fun
dación.

La compra de este edificio, 
que en su día albergará como 
se recordará, a la Escuela de 
Policía, y que pertenece al Pa
trimonio del Estado, podría 
efectuarse por una cantidad 
que oscila entre los 200 y los 
250 millones de pesetas.

En principio en este edificio 
se instalarían la UNED, Es
cuela de Enfermería, Escuela 
de Graduados Sociales, y los 
servicios de Secretaría Gene
ral de la Universidad de Sa
lamanca. Quedan fuera el Co
legio Universitario de Medi
cina y la Escuela de Magis
terio, que cuentan con edificios 
propios. En un futuro próxi
mo se contempla la instala
ción de nuevos estudios uni
versitarios dependientes de la 
Universidad de Salamanca, 
aunque aún nó se ha determi
nado con exactitud cuáles se
rán estos estudios.

Como se recordará, en me
ses pasados, se realizó, por

LUMBRERASEl convento de Las Cordillas podría ser rehabilitado

parte de la Diputación abu
lense, una amplia encuesta en
tre los estudiantes de los cen
tros de Bachillerato y Forma
ción Profesional de la Provin
cia, para conocer cuáles eran 
las preferencias, en cuanto a 
carreras universitarias de nue
va creación, de los jóvenes 
abulenses, y que esto sirviese 

LUMBRERASEl antiguo Colegio de Huérfanos albergará centros universitarios

Proyecto de iniciativa privada 
para restaurar Las Cordillas

de base para la implantación 
de alguna de estas nuevas ca
rreras, contempladas en la re
forma universitaria, en Avila,

Otros puntos que se trata
rán en la reunión de la Junta 
de Gobierno de la Fundación 
Pública Santa Teresa, son los 
relativos a la aprobación de la 
cuenta de presupuestos del

El antiguo convento de Las 
Gordillas de Avila, construi
do en el siglo XVI para las re
ligiosas Clarisas, no se halla, 
en su interior, en un estado 
tan malo como cabría supo
ner después de diecisiete años 
de abandono o, cuando me
nos, deshabitado y sin recibir 
los cuidados propios de una 
construcción que tiene una 
utilidad. El claustro del con
vento está prácticamente ín
tegro. Solamente la planta 
superior de uno de los lados 
se derrumbó, hace algún tiem
po, debido a los agentes me
teorológicos, pero todas sus 
columnas, al igual que el resto 
de los elementos, se hallan 
caidos-en la planta inferior. 
Otro tanto puede decirse del 
resto del antiguo convento, 
más deteriorado, lógicamen
te, en las partes en las que fal
ta la cubierta. Se mantienen 
en su sitio muchos de los ar
cos de una nave contigua al 
claustro, varios de ellos apun
talados. su estado general, en 
defifnitiva, es el de un viejo 
edificio que ha pasado mu
chos años abandonado, pero 
que ofrece grandes posibili
dades para su restauración, 
puesto qué se conservan sus 

ejercicio del año pasado y del 
primer trimestre del presente, 
así como el Reglamento de 
Régimen Interior de la UNED, 
informes del presidente y 
otros.

Está reunión estará presi
dida por Daniel de Fernando, 
y tendrá lugar a tas 18 horas 
de esta tarde.

principales elementos.
Hace unos días El Diario 

de Avila se hacía eco de un 
proyecto de restauración de 
este edificio. Se trata de un 
proyecto de iniciativa priva
da, del que hoy podemos ofre
cer ciertos detalles, con las li
mitaciones lógicas cuando se 
trata de algo que se encuentra 
en fase de estudio y -cuando 
está aún por concretarse la 
utilización que se le daría. Lo 
cierto es que se pretende re
cuperar esta vieja construc
ción, respetando sus caracte
rísticas, adecuándola a su fu
tura utilización y ofreciendo a 
la ciudad esa propia utiliza
ción. Todo ello evitaría la 
ruina definitiva de una cons
trucción del siglo XVI al tiem
po que se ofrecerían a Avila 
una serie de servicios instala
dos en una edificación de in
terés histórico y arquitectóni
co y en una zona céntrica, cu
ya importancia crecerá en un 
futuro próximo cuando, ter
minada la rehabilitación de 
Santa Ana, se instalen allí los 
distintos servicios de la Dele
gación Territorial de la Junta 
de Castilla y León.

Pasa a página 3
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Violencia en TV, accidentes y 
relaciones familiares

FILIUMPRESS

Las investigaciones de Bak- 
win, realizadas en Estados 
Unidos, indican que, en in
formaciones recogidas en re
lación a suicidios de niñós 
muy pequeños, aparece siem
pre, como un dato en la in
formación inmediata del ni
ño, la noticia de un suicidio 
visto o narrado. Philips, tam
bién en los Estados Unidos, 
detectó un incremento en la 
tasa de suicidios infantiles 
inmediatamente después de 
noticias o películas en pren
sa y TV relacionadas con 
suicidios. Otras investiga
ciones similares han revela
do claras relaciones entre la 
propalación de escenas de
lictivas y violéntas en TV y 
el incremento inmediato de 
hechos violentos o delictivos 
llevados a cabo por jóvenes 
y también entre la exhibi
ción en pantalla de escenas 
de violación y violaciones 
desencadenadas inmediata
mente después de las emi
siones respectivas. Si bien en 
nuestro país no se han cum
plido investigaciones de esta 
naturaleza, los análisis reali
zados permiten pronosticar 
que se está incurriendo en 
factores de riesgo similares.

Según recientes estadísti
cas, más de 1.500 niños mue
ren al año en España a causa 
de accidentes en el hogar. La 
cifra para toda Europa de 
niños que mueren por into
xicaciones, quemaduras, caí
das y otros accidentes ocu

rridos en el hogar es de 
30.000. La cifra total de ac
cidentados para toda Euro
pa se estima en 40.000.000. 
Si intentáramos un cálculo 
por deducción para España 
podríamos llegar a 2.000.000 
de niños que anualmente se 
accidentan en el hogar.

Para FILIUM, Asociación 
para la Prevención del Mal
trato al Hijo, la posibilidad 
de deslindar claramente es
tadísticas de accidentes, sui
cidios, malos tratos, abuso 
sexual, enfermedad y minus
valías en el niño, es de esca
sa validez. Son distintos sín
tomas cuya raiz común se 
encuentra, habitualmente en 
la desorientación, confusión, 
desinformación, negligencia, 
abandono y tendencias agre
sivas de los padres.

Las investigaciones indi
can que las tentativas de sui
cidio entre los adolescentes 
son muy frecuentes, ocho 
veces más que los logros, y 
que el primer factor de in
ducción lo constituyen las 
dificultades afectivas. Un in
forme elaborado por el ser
vicio de psiquiatría del hos
pital madrileño Gregorio Ma
rañón revela que, en un 30 
por ciento de los casos de 
suicidio y tentativas anali
zados, se registró ausencia 
del padre; en un 33 por cien
to, alcoholismo paterno, y 
en un 62 por ciento, relacio
nes familiares abiertamente 
conflictivas.

Sr. director: Ya va para tres 
años largos que en este mismo 
periódico aparecían unas lí
neas exponiendo Ía vergon
zante rotulación de una sim
pática callecita de nuestra ciu
dad. Ni siquiera fueron leídas 
—pienso— por las autorida
des municipales de la anterior 
corporación. O, tal vez, su en
trega a tareas más importan
tes no les dejó resquicio para 
la solución de tan zafio y pale- 
toide descuido. Con todo, el 
turismo de Avila ya está am
parado por una institución 
municipal e, incluso, provin
cial, si bien en este último ca
so el escuálido presupuesto 
del milloncete no pasa de ser 
un símbolo prometedor y aun 
triplicado no rebasa la esfera 
de lo simbólico. Menos mal 
que, por fin, se acertó en que 
la gerencia recayera en perso
na con la debida titulación y 
experta en conocimiento de 
países e idiomas europeos. 
Pues bien, a propósito del te
ma de la callecita, por varios 
motivos, interesantes todos, 
vuelvo a la carga erre que erre:

1 .—Resolver el problema 
significa un coste probable
mente mínimo, algo así como 
dos mil duros. Poco más de lo 
que gastarían un par de turistas 
en uno de nuestros —si los 
encuentran abiertos— restau
rantes, más la compra de unas 
yemas, precedido todo ello de 
un vinito en alguno de los ca
da vez más numerosos ba
res/ cafeterías.

2 .—Representa reconstruir 
la verdad histórica para ilus
tres apellidos de un héroe del 
Caney, gobernador que fue de 
las Marianas y el cual estuvo 
al frente del Gobierno Militar 
de Avila. En junio del 98 con 
poco más de 400 españoles no 
artillados resistió durante to
da una jornada a un contin
gente USA de 6.500 soldados 
bien pertrechados de artille
ría. Más de trescientos valien
tes, entre ellos el general Vara 
de Rey, inmolaron su vida 
con generosidad para frenar 
el brutal avance yanqui sobre 
Cuba. Se estaba escribiendo 
la última página del prólogo a 
la grave conmoción española 
de hace ahora noventa años.

3 .—Responde a la necesi
dad de que la ciudad abulense 
despierte el atractivo turístico 
del que se siente acreedora y, 
desgraciadamente, necesitada. 
Pero, seamos serios y llame
mos a las calles por su nom
bre. Demostremos que Avila 
no está dormida ni es admisi
ble lo de que parezca muerta. 
La ciudad de Santa Teresa, a 
pesar de ser la de menos ta- 
quillaje cinematrográfico de

Turismo :, calles y' 
restaurantes, 
en Avila
todas las capitales españolas, 
no está dormida, tan sólo 
emite sus buenos bostezos, 
aunque ha de conseguirse que 
esté bien despierta. Nadie se 
cree que esté aletagarda por 
obra y arte de “quorundam”. 
La ciudad del Adaja, cuna y 
emblema de cultura, objetivo 
de pintores y literatos, ha de 
mostrar la inquietud de sus 
gentes y volcarse ante un tu
rismo que ha de atraer a toda 
costa y mantenerlo como fuen
te de recursos número uno. 
Será la manera de ir rom
piendo mitos, no sólo los se
ñalados, sino el más peligroso 
y requeteapuntado por Gaziel 
su libro de póstuma traduc
ción al castellano el año pasa
do: “Castilla adentro”. Alian
za Editorial, Barcelona, 1987.

4 .—Recojo algunas terribles 
afirmaciones de la menciona
da publicación: “Dentro de 
sus muros la población parece 
muerta... No pasa un alma”. 
“Avila es, probablemente, la 
más triste, la más deteriorada 
de las antiguas y famosas po
blaciones castellanas...”. “Los 
escaparates son tristes y po
bres, mal arreglados y llenos 
de polvo”. “Un mundo cerra
do, prisionero, como ahogado 
dentro de un recinto de mura
llas, tan macizas y pesadas...” 
“Esto perdura pero no sobre
vive. Toda Avila es una pieza 
de museo, buena sólo para los 
estudiosos... que se compla
cen evocando horas y tiempos 
pasados para siempre”. “Quien 
crea en la posibilidad de voí- 
yer a conectar esta Avila de 
los Caballeros con el porve- 
eñ su libro de póstuma traduc- 
ran a la Humanidad, es para 
mí (y que me perdone) un so
ñador, un iluso perfecto”. 
“Avila es una de esas naves 
encalladas al margen de la 
marea actual”.

5 .—Repiten las precedentes 
citas unas cuantas notas espi
gadas desde la página 49 a la 
51 en la mencionada obra de 
Gaziel. No obstante, aun ad
mirando al magnífico escritor 
catalán, entiendo que de darse 
una vuelta por la ciudad en 
nuestros días, de ningún mo
do cargaría tanto las tintas. 
Lo que escribe sé remonta —el 
mismo autor lo hace constar— 
a 1953. Dicho literato no pue
de rectificar ya nada, pues fa
lleció hace 24 años.

6 .—Recórranse otras ciuda
des españolas —y así retorno 
al tema específico en cues
tión—, tales como Logroño o

la propia Ibiza, cuna de Joa
quín Vara de Rey y Rubio. 
Allí aparecen, evidentemente, 
bien rotuladas las calles y pa
seos dedicados al egregio y 
heróico general.

En consecuencia, se debe 
sustituir en Avila el torpe 
nuevo rótulo Calle de la Vara 
del Rey (Sic) por el correcto 
Calle de Vara de Rey. El 
auténtico y más antiguo se 
conserva intacto en la otra es
quina de la calle y, en sonro
jante contraste, aparece susti
tuido/ prostituido el nuevo (que 
ya tiene unos añitos) y que 
debe ser restituido cuanto an
tes. De lo contrario, estamos 
abonando a tenor inverso la 
decadente imagen tan bella
mente explotada por Agustín 
Calvet, alias Gaziel.

Nuestro alcalde, tan preocu
pado de arreglar calles, mere
cedor del parabién de los abu
lenses, no lo está haciendo 
mal —Moctezumas aparte— 
así como lo que pudo llegar a 
casi proyecto de meter pique
ta para ensanchar la puerta 
principal del Monasterio en 
Santa Ana. Ha sabido incluso 
hacer idóneas para la circula
ción calles que hasta hace 
bien poco eran deformes esca
linatas gazielescas. Estamos 
viendo, además, otras vías con 
revestimientos de buen gusto 
urbanístico para el contorno 
de la ciudad, al margen de la 
importante labor de pavimen
tación en la zona oeste. Tal 
vez estaría dentro de lo posi
ble que el alcalde procurara se 
destinen esas escasas pesetas, 
a que se hacía referencia al 
comienzo, para rectificar el 
rótulo aludido. Otra alterna
tiva más económica: táchense 
con pintura azulada la ele so
brante en del y hágase lo pro
pio con todo el determinante 
la.

Unos amigos ibicencos, que 
me giraban visita el segundo 
fin de semana de este mes, no 
quedaron bien impresionados 
por el detalle del rótulo. Era 
su primera visita a la Ciudad 
de las Murallas. Esa sorpresa 
se vio acompañada de otra no 
menos antiturística: a las diez 
y cuarto de la noche del do
mingo, día 9, fuimos a un 
buen restaurante de la ciudad: 
los domingos cierra. Recorri
mos siete más, todos del cen
tro, todos cerrados ya. Con el 
coche, estábamos a las once y 
pocos minutos en otro restau
rante de secular y remozada 
edificación a las afueras: ya 
no servía cenas. Chorizo y 
jamón solucionaron en la ba
rra la cuestión._____ _

F. Ruiz de Pablos 
Catedrático de IB

“He sabido lo 
que es. ser pobre 
al desear la for- 
tuna para dár
sela a mi hijo”.

H. DE BALZAC
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Se estudian diversos usos para el
convento de Las Cordillas
(Viene de primera página)

INICIATIVA

VIEJO CONVENTO

El viejo convento de Las 
Gordillas tiene una superficie

La empresa, por cuya ini
ciativa podría rehabilitarse el 
convento de Las Gordillas, no 
descarta tampoco la posibiíi-

Avila. Javier Lumbreras.

Tiene una superficie superior a los 3.000 metros

LUMBRERAS

LUMBRERASEscalera de salida de la iglesiaParte del edificio antiguo I UMBRERAS

Por lo que se refiere a las 
utilizaciones que podrían dar
se al convento de Las Gordi
llas se estudian varias. Una 
podría ser convertir el antiguo 
convento en un hotel; podría 
tratarse también de instalar 
en la parte baja un complejo 
hostelero (cafetería, restauran
te, etc.), reservando la parte 
superior para la instalación de 
oficinas. Tampoco se descarta 
la posibilidad de que en él pu- 
diera instalarse algún centro 
público, siempre que la reha
bilitación la llevara a cabo la 
empresa propietaria y de acuer
do con el proyecto que se con
feccione por encargo de dicha 
empresa. 

superior a los tres mil metros 
cuadrados. No obstante, a ello 
hay que añadir el trozo que 
aún resta de la antigua huerta 
(limitado por un paredón en
tre las calles Cristo de la Luz, 
Jacinto Benavente y Santa 
Clara); para el que la empresa 
también tiene proyecto: ce
sión al Ayuntamiento del es
quinazo entre las calles Cristo 
de la Luz y Jacinto Benaven
te, para zona verde, con lo que 
se completaría la plaza de Vi
rreina María Dávila, y cons
trucción de viviendas a lo lar
go del resto del muro, entre 
las calles Jacinto Benavente y 
Santa Clara, calles ambas en 
las que todas son construc
ciones nuevas.

dad de incluir un aparcamien
to público, por debajo del ni
vel del. suelo y con entrada 
por la calle Cristo de la Luz, 
puesto que el desnivel permite 
que pueda conservarse la ra
sante y porque no afectaría al 
conjunto. Hay que tener en. 
cuenta que en un futuro pró
ximo, aquella zona puede ser 
deficitaria en estacionamientos.

El convento de Las Gordi
llas, como recordaba hace unos 
días El Diario de Avila, fue 
construido por doña María 
Dávila en el siglo XVI para 
las Madres Clarisas, que lo 
ocuparon en el año 1557 hasta 
el mes de diciembre de 1971. 
Fue el día de Nochebuena de 
aquel año cuando la totalidad 
de las religiosas se hallaron 
aposentadas en el actual con
vento construido en el lugar 
conocido como Arnaltes, de
trás del Monasterio de Santo 
Tomás.

Puede destinarse a diversos usos este edifício
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Faringcias
Hoy miércoles, día 9. Don 

José Gutiérrez García. Plaza crófono deportivo. 15,00: Top 
de la Victoria, 10. Teléfono 70.15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
211312. -

Mañana jueves, día 10. Do
ña María Paz García Martí
nez. Virgen de la Soterraña, 
20. Teléfono 222083.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria 
(Teléfono 220020). A las 8 y alas 
10,45: “FENOMENOS EXTRA
ÑOS”.

OFRÉQIDA P0R,t

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo. 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
¿festivo, de 6 a 3,30.

Radio

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In

SOTILLO DE 
LA ADRADA

Vendo o alquilo total o par
cialmente edificio de 4 plan
tas de 120 m2., cada una 
estratégicamente situado, pa
ra oficinas representativas, 
como Bancos, Compañías de 
Seguros, etc Precio muy inte
resante. Facilidades.

(91) 446 50 93

formativo Regional y Local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30: Informativos 
Regional y Local. 14,00: Dia
rio hablado RNE. 14,30: Mi-

Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deporti
va. 21,00: Trópico utópico. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: 
La semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quién mueve esta no
che. 03,00: La radio en la ra
dio.

F.M.

Exposición de grabados de Lucio Muñoz
06,00: Buenos días. 08,00: 

España a las ocho. 08,30; In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 08,55: La mú
sica, aquí. 12,10: Informativo 
local. 12,30: La música, aquí. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: Top 70. 15,30: La mú
sica, aquí. 17,00: Populares 
FM. 20,00: La música, aquí. 

/21,00: UNED. 23,30: El mun- 
, do por montera. 01,00: Adi

vina quién mueve esta noche. 
03,00: La radio en la radio.

HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE 
LLAMA AL
22 - 60 - 50

Se necesitan
camareros

LAS CHIMENEAS.-Area dç 
Servicio de Villacastín.

Teléf. (911) 10 71 69
Preguntar por

JUAN JIMENEZ

Miércoles, 9 de noviembre de 1988AVILA

Exposición de grabados de Lucio Muñozr LUMBRERAS

Avila. F.R.

Lucio Muñoz Martínez, 
artista del grabado, expo
ne durante estos días, y 
hasta el próximo 14 de no
viembre, varias de sus obras 
trabajadas con aguafuerte 
y aguatinta, en la sala de 
exposiciones de Caja Sa
lamanca en la calle Duque 
de Alba, en el número 6. 
La muestra de grabados en 
Avila coincide con la que, 
organizada por el Ministe
rio de Cultura, exhibe en el 
Centro de Arte Reina So
fía de Madrid.

Este tipo de expresión 
artística propio de Lucio 
Muñoz atraviesa en estos 
momentos indudables no
tas de esplendor.

Sobre su obra este pin
tor ha llegado a decir: “Na
die pone en duda que el 
grabado es obra original, 
aunque no sea única. No 
obstante, existen unos lí
mites donde puede conien- 
zar el caos. Tal es el caso 
de la serigrafía y la litogra
fía, más o menos industria
les, o del propio grabado, 
cuando, a partir del acera-

do de las planchas, pueden 
realizarse enormes tiradas”.

Añade por otra parte 
que “en cuanto a mi apor
tación en este aspecto, creo 
que es apreciable. A nadie 
se le ocurrirá pensar que 
estas obras son una repro
ducción. Antes bien, se pregun
tará ¿cómo es posible rea
lizar veinticinco o cincuen
ta pruebas? Pregunta por 
otra parte lógica, porque 
doy fe de que resulta su
mamente difícil, pero en 
absoluto imposible”.

Hablando del grabado 
también indica que “la téc
nica está sobrevalorada en 
el grabado”, y apunta: “Lo 
que importa es lo que di
ces, y no cómo lo dices”, y 
en el ámbito de los graba
dores sucede precisamente 
y con frecuencia, lo con
trario.

En cuanto a su técnica 
opina que “técnicamente 
no pienso haber inventado 
nada. Lo único que he he
cho és extraer de las gran
des posibilidades del gra
bado los elementos que pre
ciso para expresarme”.

Normalmente trabaja casi

siempre con resinas, agua
tinta, sobre planchas de 
cinc, ya que “no me gusta 
el cobre”, y utiliza como 
todo el mundo barniz ne
gro, punzón, rulo, a veces 
punta seca, craquelados, 
ceras, azúcar, sal...

DATOS BIOGRAFICOS

Lucio Muñoz nació en 
Madrid el 27 de diciembre 
de 1929. En 1949 ingresa 
en la Escuela de Bellas Ar
tes de San Fernando de 
Madrid, donde obtiene el 
premio extraordinario de 
Colorido. En 1955, prime- 
ra exposición individual en 
Santander. En 1960 edita 
una monografía. En 1965, 
exposición personal, en 
B^ao. En 1970, nuevas' 
exposiciones personales en 
Madrid. En 1975 realiza 
una serie de aguafuertes 
para la Poligrafía de Bar
celona. En 1980 es invitado 
al ROSC (cuatrienal), de 
Dublín. En 1985 dirige un 
taller en Las Palmas. En 
los año 87 y 88 participa en 
varios debates y conferen
cias.

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

VIVIENDAS EN VENTA
Chalet en Prado Sancho, 4 dorm., garaje, despacho.
C/ Reyes Católicos, edificio completo.
C/ Virgen de la Soterraña. 4 dorm.. caief. indiv.
C/ Rafaela Antonio, amplio y soleado.
C/ Valle del Corneja. 4 dorm. garaje y trastero.
C/ Rafaela Antonio. 4 dorm.. garaje y trastero.
Avda. Inmaculada, apartamento, 1 dorm.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS
Dr. Fleming, 3-bajo

Tifa. 21 26 49 - 21 22 22

RESTAURANTE 
COCINA SELECTA 

DEL MERCADO

SALA DE EXPOSICION
PINTURAS DE 

RICARDO SANCHEZ 
Fecha del día 10 de Octubre al 
14 de Noviembre

Avda de Portugal 47 AVILA
Teléfono: 21 37 89.

Núms. premiados en el sorteo del día 8 de noviembre.
__ __  __  ___ N/C
10 13 23 24 30 25

CONSULTING 
MEDICO 

REYES CATOLICOS
~ MEDICINA 

GENERAL
—ATS.
— IGUALAS
— CHEQUEOS
—ANAUSIS ECG.
C/ Alemania 4-1.° Izquierda
Teléfono 25 11 66

AVILA
CM n» 72 -

i'
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LUMBRERAS

SOCORRISMO

OTRAS CHARLAS

PELETERIA

ABRIGOS - CHAQUETONES 
CAZADORAS 

PIEL FINA 
ANTE-NAPA-NOVAK

Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de-cualquier prenda a Vd y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 2 9. Tetf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

SOLO HASTA FIN DE MES ..
EN LA RED CITROEN

Ahórrese 100.000 pesetas en ia compra de su nuevo Citroën 
gasolina (90.000 pesetas vehículos industriales gasolina), si lo fi
nancia a 2.3 ó d años a través de la Entidad de Finan
ciación de Citroën, con una entrada de sólo el 10%.

Condiciones excepcionales at contado.
Aproveche esta magnífica oportunidad para com- 

prarsu nuevo Citroën.

Red de Concesionarios Citroën 
;._.,4«™»«^8æM'r«»a!œSSSiSœiSOT®w^1êw^

Miércoles, 9 de noviembre de 1988

Se ha desarrollado en la Escuela de Policía

Importantes especialistas en el 
Curso de Derecho Humanitario

Ha estado organizado por Cruz Roja de 
Avila

Avila. Redacción.__________
Ayer tuvo lugar la clausura 

del Curso de Dérecho Inter
nacional Humanitario y.Cruz 
Roja, que desde el pasado día 
2 se ha venido celebrando en 
la Escuela Superior de Poli
cía, en nuestra Capital, orga
nizado por la Asamblea Pro
vincial de la Cruz Roja. Dicho 
curso, dirigido a los alumnos 
de la escala ejecutiva, se ha ar
ticulado en cuatro conferen-

cias sobre Síntesis xlel Dere
cho de la Guerra, Normativa 
del Derecho Internacional Hu
manitario, Protección de la 
Población Civil y Movimien
to Internacional de la Cruz 
Roja y de la Media Luna Ro
ja, que han sido desarrolladas 
por destacados especialistas 
del Centro de Estudios del 
Derecho Internacional Huma
nitario de la Cruz Roja Espa
ñola, entre ellos su director, 
José Luis Fernández Flórez, 
magistrado del Tribunal Su
premo y Catedrático de Dere
cho Internacional Público y 
Privado; Javier Sánchez del 
Río, magistrado del Tribunal 
Supremo; José Luis Rodrí
guez Villasante, coronel audi
tor de la Armada; Manuel 
Antón Ayllón, secretario del 

'Centro de Estudios del Dere
cho Internacional Humanita
rio y Mercedes Babé Romero, 
secretaria técnica del Instituto 
de Estudios y Formación de 
la Cruz Roja Española.

Paralelamente al desarrollo 
de este curso se han impartido 
dos charlas sobre estos temas 
a los alumnos de la Escala Bá
sica, quienes tuvieron además 
ocasión de conocer el nuevo 
modelo de ambulancias de la 
Cruz Roja cuyas característi
cas les fueron explicadas por 
técnicos de la Asamblea*Su- 
prema, que se desplazaron a 
Avila para mostrar a los alum
nos de la Escuela las ambu
lancias que ha comenzado a 
poner en circulación la Cruz 
Roja Española desd^ el pasa
do verano.

Finalmente, y dentro del 
amplio programa de activida
des organizadas por la Cruz 
Roja en la Escuela desde la 
pasada semana, tuvo lugar el 
acto de entrega de diplomas 
de Socorrismo Acuático a los 
alumnos que realizaron con 
aprovechamiento el corres
pondiente curso, impartido por 
el Centro de Estudios y For
mación de la Asamblea Pro
vincial de la Cruz Roja.

IVIARCOBA

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA.
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Organizada por el Centro Tellamar_________________________ _________ _

Conferencia sobre la integración del niño 
deficiente en la Escuela

Ía fragua MAXIMILIANO

AviTa. Redacción.________ _
“Integración del niño defi

ciente en la escuela ordinaria” 
es ei título de la conferencia 
que impartirá mañana en el 
Centro Tellamar la profesora 
María Jesús González, peda- 
goga titulada en Educación 
Especial y profesora de EGB 
en Valladolid;

Esta conferencia, que for
ma parte de los Jueves Peda
gógicos que organiza este cen
tro cultural y que está dentro 
del ciclo de la Problemática 
de la Integración Escolar, será 
a las siete y media de la tarde. 
Asimismo es lá última del 
primer cielo, de las cuatro que 
se celebrarán.

El Segundo Ciclo, referido 
a la “Música en la Educa
ción”, está previsto para los 
días 18, 19 y 20 de noviembre.

En estas jornadas se dará 
un cursillo bajo el título de 
“La integración de la música 
en los diversos aprendizajes’* 
para preescolar y ciclo inicial. 
Lo dirigirá la profesora María

TRABAJAMOS LA CALIDAD

merco

" El girasol, ekbuen girasol, es el que 
tiene sitio en Merco.

Y da más fruto.
En Instalaciones Agrícolas 

perfectamente acondicionadas, a pie de 
campo y muy cerca de las Cooperativas, 
para entregar calidad con comodidád.

Para homologar y analizar girasol de 
calidad y comercializado directamente.

Para extractarlo en nuestras factorías 
de Olcesa (Cuenca) y Baeza (Jaén).

Es el campo que se-pone al día.
Són las Cooperativas Agrícolas que unen ■ 
productos y oferta a través de Merco.

Y recogen su fruto.

Teresa Lebrero Baena, licen
ciada en Música y autora del 
“método multisensorial cua
drados”.

El cursillo finalizará con la 
proyección de un vídeo sobre 
dicho método explicado por 
su autora.

El 25 de noviembre habrá 
una nueva conferencia: “Fun
ción educativa de la música”, 
a cargo de María Antonia 
Martínez Brell, agregada de 
Música I.B. de Madrid, y 
premio extraordinario de 
piano.
INFORMATICA

Del 19 al 23 de diciembre y 
del 9 al 13 de enero se celebra
rá el tercero de los ciclos con 
un cursillo intensivo de In
formática.

Con el programa de “Ini
ciación al Empleo de Ordena
dores” será impartido por Ma
nuel Romero Márquez, cate
drático de Física de I.B. de 
Avila. Las hora de las clases 
serán de siete a nueve de la 
tarde. Las plazas son limitadas.

LOS VALORES Y 
LA EDUCACION

Por último, el cuarto ciclo, 
“Los valores y la educación”, 
tendrá lugar los días 19 y 26 
de enero de 1989.

El primero de estos días Ig
nacio Delgado, doctor en Fi
losofía y profesor titular de la 
Escuela de Magisterio de Avi
la, dará una conferencia con 
el título “Aproximación filo
sófica al estudio de los valores 
y la educación”.

El segundo y último día de 
esta sesión de Jueves Pedagó
gicos, tendrá lugar también la 
última conferencia con el pro
fesor Víctor García Hoz, ca
tedrático de Pedagogía de la 
Universidad Complutense de 
Madrid. Se titulará “Lo gran
de y lo pequeño en la educa
ción para los valores”. Será a 
las seis de la tarde.

Por otra parte, por cada ci
clo de conferencias o cursillos 
habrá un certificado de asis
tencia.

Monumento a la Reina
Isabel La Católica

Con lógica satisfacción, 
como ya ha resaltado Juan 
Antonio Ruiz-Ayúcar, en 
estas mismas páginas, aco
gemos el anuncio hecho 
por el alcalde de Avila, de 
levantar un monumento en 
nuestra .Capital a Isabel La 
Católica.

Efectivamente, está bien 
que, después de cinco si
glos, un regidor de la Ciu
dad se acuerde de la Rei
na, nacida en Madrigal de 
las Altas Torres, y que 
permaneció durante algu
nos años en el convento de 
Santa Ana, de Avila, dejan
do también marcados con 
su recuerdo Arévalo, El 
Tiemblo y otros lugares de 
la Provincia, para hacerla 
justicia y reconocería co
mo se merece.

Tres monumentos tiene 
Santa Teresa en la Capital, 
uno San Juan de la Cruz; 
otro Claudio Sánchez Al
bornoz, Alonso de Madri
gal, Arturo Duperier, San 
Pedro Bautista y persona
lidades, incluso no abulen
ses como Rubén Darío, 
Teresa Jornet, tienen su 
monumento o su busto fun
dido, en algún lugar de la 
Ciudad.

Por fin, haciendo verda
deramente justicia, la Re
ina Isabel I de Castilla ten
drá su monumento, preci
samente frente a su residen
cia veraniega de Santo To
más, el monasterio para 
cuya construcción tanto co
laboró, en cuyo coro se 
sentaba y bajo cuyo altar 
dio sepultura a su hijo, el 
Príncipe Don Juan, el hom
bre que hubiera marcado 
otro rumbo a los destinos 
de España. El lugar, cree
mos, es el más indicado y 
en él, en la Plaza de Gra
nada, que se está remode
lando, queda un.soto o ro-

Por fuerzas de la Comisaría de Avila

Cuatro detenidos, por diversos 
delitos, en los últimos días
Avila. Redacción._______

Por miembros de la Co
misaría de Policía de Avila 
se han detenido, en los úl
timos días, a cuatro perso
nas, según fuentes del Go
bierno Civil Provincial.

El primer detenido res
ponde a las iniciales de 
C.P.G,, de 23 años de edad, 
natural de Avila y vecina 
de Mingorría, como auto
ra del delito de hurto de un 
talón bancario a un hom
bre de avanzada edad, se
gún las mismas fuentes ofi
ciales.

También ha sido deteni
do S.P.C., de 26 años de 
edad, nacido y domiciliado 
en Avila, como presunto 

tonda y un espacio previsi
blemente ajardinado, en el 
que podrá levantarse con 
toda la dignidad que se 
merece la Reina.

Más vale, por lo tanto, 
farde que nunca y espere
mos que,' una vez puestos, 
no se haga cualquier cosa 
para salir al paso, sino un 
monumento digno de la 
monarca que consiguió la 
unificación de España e hi
zo posible el Descubrimien
to de América, en 1492, así 
como su conquista, aun
que en ella se produjeran 
sucesos ajenos a su vo
luntad.

El Ayuntamiento, sin de- 
ternerse en su propósito, 
tampoco debe precipitarse. 
al contrario, debe conse
guir las ayudas económicas 
necesarias, de la Junta de 
Castilla y León, de los or
ganizadores del IV Cente
nario del Descubrimiento, 
o de donde sea, para que la 
obra alcance la magnitud^ 
que merece, y bien con
vocar un concurso o en
cargar la construcción del 
monumento a un artista 
nacional o abulense de talla 
nacional, para que tenga 
todas las garantías.

Con ello se va a lograr 
un deseo de muchos abu
lenses, que incluso habían 
pensado en hacer algún ti
po de campaña, escribir ar
tículos y cartas, etc., para 
que, al menos con motivo 
del IV Centenario del Des
cubrimiento de América, 
se reconozca la figura de 
Isabel La Católica y se la 
erija su monumento. Espe
remos que la noticia no se 
quede en el mero anuncio 
efectuado ante el auditorio 
de las asociaciones de amas 
de casa;;, que parecen ha
berse tomado el tema con 
gran entusiasmo. 

cómplice en 
terior.

El tercer
P.M.D., de

el hurto an-

detenido es
30 años de

edad, natural de Madrid y 
con domicilio en Zarago
za, a estar interesada su 
busca y captura por estafa. 
El último detenido es 
J.L.D.P., de 22 años de 
edad, natural y vecino de 
Avila, como presunto autor 
del delito de insultos y 
amenazas a un policía mu
nicipal y causar daños en 
un vehículo de la Comisa
ría de Policía de Avila, al 
ser trasladado al Hospital 
Psiquiátrico, según las fuen
tes mencionadas del Go
bierno Civil.
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LUMBRERASSe presentaron ayer estas reclamaciones.

En la Magistratura Provincial de Trabajo

CC.OO. presentó doscientas reclamaciones 
más de los trabajadores de montes

Sin mordaza Fernando Alda

Avila. F. Rosado.

El Sindicato de Comisiones Obreras del Campo ha presentado otras 
doscientas reclamaciones de salarios ante Magistratura de Trabajo, que 
se sumaran al más de medio millar entregadas ya en el pasado mes de 
julio, referentes a los trabajadores eventuales de montes que en los 
meses de verano son contratados por la Consejería de Agricultura 
Ganadería y Montes de la Junta de Castilla y León. La cuantía 
economía de las citadas reclamaciones aún no se conocen. No 
tenemos sacado aún ese dato”, señalaron fuentes de CC.OO.

No obstante, a nivel regional, 
en Castilla y León, la cuantifi
cación general se ha valorado en 
unos siete mil millones de pese
tas, dinero que probablemente 
se verá reducido a la mitad, entre 
3.500 y 4.000 millones, indicaron 
las mismas fuentes, puesto que 
no todos los trabajadores han 
presentado la reclamación que 
les corresponde legalmente. 
- El conflicto surgió tras el con
venio firmado en el año 1986 del 
que estaban excluidos todos los 
trabajadores temporales.

Comisiones Obreras recurrió 
el conflicto colectivo y lo ganó, 
como ha reconocido el Tribunal 
Central de Trabajo.

Además de las diferencias sa
lariales que deben abonarse a 
todos los trabajadores que han 
presentado la demanda, hay que 
sumar las horas trabajadas de 
más ya que “son 37 horas y 
media y muchos de ellos han 
trabajado 40 horas semanales .

“Estas nuevas reclamaciones-dije
ron- son una continuación de 
las que ya hemos presentado”.

Por Otra parte, aún se siguen 
recibiendo algunas, “ayer mis- > 
mamente todavía recogimos va
rias”, señalaron en la sede de 
CC.OO.

El límite del plazo fijado para 
interiponer las demandas, es de 
un año, pero en este caso, aun
que el conflicto parte del año 86, 
el proceso quedó interrumpido 
al interponer recurso el sindica
to.

SENTENCIA
FAVORABLE

La Magistratura de Trabajo de 
Avila, según un comunicado de 
prensa de la Unión Provincial de 
Comisiones Obreras en Avila, ha 
dictado las primeras sentencias 
relativas a las demandas presen
tadas sobre la situación de los 
trabajadores eventuales de Mon
tes.

En dichas sentencias se rea
firma la del Tribunal Central de 
Trabajo, que declara nula la Dis
posición Adicional primera del 
Convenio Colectivo del Personal

Laboral de la Junta de Castilla y 
León. Señala que el mismo es 
aplicable a todos los trabajado
res contratados por la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y Mon
tes de la Junta, derivándose como

los trabajadores afectados a per
cibir las mismas retribuciones 
que el resto dél personal laboral 
de la Junta.

También se están dictando 
sentencias en el mismo sentido 
por parte de las magistraturas de 
trabajo de las demás provincias, 
de nuestra Comunidad Autóno
ma. .

DENUNCIAMOS EL 
OBSTRUCCIONISMO 
DE LA JUNTA

La Unión Provincial de CC.OO., 
por otra parte, ha señalado en 
una nota de prensa que denun
cian el obstruccionismo del go
bierno regional por recurrir siste- - 
máticamente las sentencias dic
tadas.

■‘Denunciamos —indican— la 
postura obstruccionista de la Jun
ta de Castilla y León, que se 
permite la desfachatez de recu
rrir sistemáticamente las distin
tas sentencias dictadas, con el 
único fin de retrasar la resolu
ción de la situación del citado 
colectivo de trabajadores, muy 
numerosos en nuestra Provincia 
y en general en la Región".

Cómo llevarse el gato al agua
No estoy seguro de que el 

equipo municipal de gobier
no del CDS sepa cómo lle
varse el gato al agua, en lo 
que se refiere a la privatiza
ción del Servicio de Abaste
cimiento de Aguas de nuestra 
Capital.

Hace unos días todo pare
cía indicar que tres empresas, 
de las presentadas a concur
so tenían más posibilidades 
que las demás, y que se iba a 
tomar una decisión al res
pecto: la cuestión ha vuelto a 
enfriarse, y no hay fecha para 
que la Comisión de Servicios 
dictamine sobre cuál será la 
empresa que pueda gestionar 
el Servicio.

¿Cuál es la indecisión, por
que no puede hablarse de 
Otra cosa, que afecta al CDS a 
la hora de sacar adelante este 
tema? Pueden contar con el 
apoyo de Alianza Popular, co
sa que, a mi juicio, debería ser 
el espaldarazo definitivo para 
solucionar el problema. ¿A 
qué esperan?

Llevan meses dando vuel
tas al asunto, encargan in
formes, se lo piensan, se pue
de llegar a una decisión y... Lo 
que ocurre, y debería ser mo
tivo de reflexión, es que no 
saben cómo llevarse el gato al 
agua o no saben por dónde 
salir.

Lo lógico es el acercamien
to a Alianza Popular, que pue
de votar junto con el CDS si 
ambos partidos coinciden en 
que una empresa es la mejor. 
Y en esto no hay vuelta de 
hoja, puesto que contar con

Ejercicios de tiro en Fuente
El Soplo
Avila, Redacción.

Hoy, día 9, tendrán lugar, 
en el campo de Fuente El 
Soplo, en nuestra Capital, ejer
cicios de tiro, según una nota

IBERDUERO, S.A.
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Viernes, 11 de noviembre
De 15 a 17 horas. Centro de 
Transformación “Cuartel de la 
Guardia Civil”, de ARENAS DE 
SAN PEDRO (Avila), afectan
do a nuestros abonados de la 
Calle Carrellana y Plaza de las 
Monjas.

el consenso de dos partidos 
es la única vía para que la 
privatización del agua se re
suelva con la firmeza y la 
solidez necesarias.

Queda tiempo, es verdad, 
hasta el 31 de diciembre, tras 
la prórroga acordada, y es 
mejor no pensar en que se 
pueda llegar a otra, pero todo 
parece indicar que las cosas 
no están del todo claras, qui
zá por el aislamiento del que, 
desde un principio, se ha ro
deado el equipo de gobierno.

Otra cuestión es ya la falta 
de información de cara al 
ciudadano que se ha mante
nido. En una cuestión tan 
importante, el primer paso a 
dar es haber ofrecido al ciu
dadano una mayor informa
ción sobre lo que se quiere 
hacer, sobre lo que se va a 
hacer, sobre las ofertas reci
bidas, en una campaña que 
debe desbordar a los propios 
medios de comunicación y 
que debería haber recorrido 
los barrios, las asociaciones, 
en definitiva, la opinión pú
blica. Y ese es un fracaso más 
del equipo de gobierno, que, 
desde el momento en que 
tomó la decisión de privatizar 
la gestion del Servicio de Aguas 
debería haber apasionado a 
todos los abulenses en ello, o 
al menos haberlo intentado.

Todavía hay solución, hay 
tiempo para encontrar un ca
mino en esta cuestión tan 
importante. Se puede refle
xionar, se deben corregir erro
res, y pensar en que no todo 
está perdido. Manos a la obra. 

del gobierno Militar de Avila.
Dichos ejercicios se desa

rrollarán entre las 15,30 y las 
17,30 horas, y serán efectua
dos por la Academia de In
tendencia.

IBERDUERO, S.A.
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Jueves, 10 de noviembre 
De 13 a l5 horas. Derivación 
MT 15 KV POYALES DEL 
HOYO (Avila), afectando a 
todos nuestros abonados de 
esta localidad y CTs particu
lares. ______ _____

Peletería

ILACHI
¡¡Somos fabricantes!!
Le invitamos a que admire 
en nuestra moda 89, la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.» 6. Edificio Caja Rural. Tolf.: 22 67 79 

CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

C.M. 64

CURSO de 
ACUPUNTURA 
ESCUELA SALMANTINA . 
DEACUPUNTURA CHINA
COMIENZO: 19 de noviembre.
HORARIO: 8 horas/mes. divididas en dos sábados.
INFORMACION: Del 1 al 18 de noviembre

(de 4 a 8 tarde).
CALLE AZAFRANAL 41.2.’ B. Tel. 219638
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El ciclo sobre viviendas finaliza el día 22.
LUMBRERAS

Organizada por las Amas de Casa

Ayer, mesa redonda sobre 
viviendas de protección oficial
Avila. Redacción.

La Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usua
rios de la Provincia y Avila 
Capital, en la, tarde de ayer, 
celebró la primera de las me
sas redondas del ciclo que han 
organizado para tratar el te
nia de la problemática de las 
viviendas en la actualidad. En 
la de ayer afrontaron el aspec
to que presentan las viviendas 
de protección oficial, así co-

inversiones económicas en las 
mismas se tocaron los asuntos 
relacionados con las subven
ciones y ayudas oficiales.

En este primer debate, que 
tuvo lugar en la calle Santo 
Domingo, en el número 4, 
además de las representantes 
de las Amas de Casa estuvie
ron también miembros del 
Colegio de Arquitectos, del 
Colegio de Aparejadores, cons
tructores y promotores de vi
viendas, de la Oficina Muni
cipal de Información al Con
sumidor, de Instituciones 
Financieras, de la Cámara de

mo las de promoción privada.
Analizaron, especialmente, 

cómo se construyen y sus ca
racterísticas. En cuanto a las ia Propiedad y Abogados.

221S4

1 g» MjinOPHCAS |
damián Pida su Taqeta de Garantía 

nacional e internacional

. gabinete audioprotésico.
,gabinete de lentes de contacto

NDAD SANITARIA,^!
(CompaMa* da saguroa naadidoa)

• 1 adeslas, sa
—Servicio permanente de urgenoiea.
—Libre elección de módico y olfnioe « 

grupo ADESLAS.
—Poeibllldad de contratar el modelo de pólls

**••**• *®® ■ f-BOB Pte. por poroona y moa.
HERMANDAD SANITARIA, S. A. C/ Padre VJotorlano, 4 AVILA. Telófa

J. MORAIS LUQUE 
-TOCO-GINECOLOGO-

Consulta previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 -21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

GINECOLOGOS

nchez
MEDICINA ESTETICA

ACUPUNTURA
PEDRO GONZALEZ CELADOR^ 
—Rayos laser y estimulador eléctrico—

Medicinas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis, 
-I^^ueca, Asma, Insomnio, Depre- 

.sión Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E. Psico
somáticas, Estrés, etc.

^TlL^l 17 74, Avda. de Portugal, 29. 29 D. Avila

CLINICAS DENTALES

CLINICA
J. M. ASENSK

‘^n •^o"®“*la Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25. IQ. 7«. Telf.: 22 22 71. Avila

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYÓS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Telf.: 21 27 31. C/ Alemania, 4 29

» , a * CLINICA DENTAL
M? MICAELA LOPEZ BARTOLOME j

—Médico Estomatólogo— j
CONSULTA: Diaria previa petición de hora. ¡

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa | 
Jardín del Recreo, 2- portal 1-29 - 2 I ¿±^252149 AVILaJ

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
*Planificación Familiar.

^*1 Cáncer Genital y Mamario. 
'Control del Embarazo.

PREVIA_PETICI()N DE HORA AL TELE.: 22 94 06
^^^JC) Eduardo.Marquina, 31,49-2 AVILA “

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE
—OFTALMOLOGO—

•Cirugía ocular - Lentillas
Consulta de 4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo de Don Carmelo 22,1? B. Teléf.: 22 40 24.
(Frente al parque de San Antonio)

nchez

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Albe, i . AVILA

1 Mesoterapia y Presoterapia
' Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, Calvicie, Arru- 

I gas (Implante de colágeno y silicona) etc.
'Telf.: 21 17 74. Avda, de portugal, 29. 29.D. Avila 

V Consulta previa petición de hora

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes de 5 a 7 
Avda. Portugal 8 - 29 À - Teléfono 213582 AVILA

RAYOS X -ECOGRAFIA

ALFONSO GONZALEZ PEREZ
-OFTALMOLOGO-

• Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf.: 22 14 50

OTORRINOLARINGOLOGO

j PEDRO LOPEZ MUÑO?'
• MEDICO
1 GARGANTA NARIZ Y OIDOS
1 Pl. Santa Ana 5-39. Telf.: 22 19 73. Consulta diaria
1 excepto sábados de 10 a 12 previa petición de
1 día y hora.

í^fncsíú
opticq^Uarrnaceutico

■ i,leníes de contado
★audífonos

l*g(^fas especiales
L C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

D. LUIS PEREZ PEREZ
—RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
C/ Avda, de José Antonio, 8 - 19 Teléf.; 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

OPTICOS

CASTILLA
C/ Arévalo, 7 

Teléf.: 22 96 21

•Lentes de contacto
•Aparatos para sordos
•Gafas graduadas

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
'Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lumbosta- 
tM. Prótesis, etc. (a la medida).

de invilidos. Bastones. Instrumental médico.
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel. 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M» MAILLO DEL CASTILLO 
-PEDIATRIA (MEDICINA INFANTIL)-

ConsulU previ* petición. Teléf.: 22 89 42 .
Plaza de Santa Ana, n’ 2. Portal 3. Piso 49-1.

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
—TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA— 
Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8. - 19 Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—Riñón y vías urinarias—
Consulta de 4 a 7 (Lunes, miércoles, viernes)

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio, 8 19 1)

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA GARRO 
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telf.: 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Parlamentarios abulenses preguntan al Gobierno 
sobre prisiones y productores de aceite

Hoy, reunión de la Comisión 
de Vías y Obras

Avila. M.F.

El diputado del Grupo Popular, Jesús Terciado, y el 
senador del CDS, Celso Rodríguez Legido, han presen
tado sendas preguntas al Gobierno, sobre instituciones 
penitenciarias y el no reconocimiento de Fedesprol- 
España como Unión de Productores de Aceite de Oliva.

Jesús Terciado alaudía, 
en su interpelación a las 
preguntas efectuadas por 
él con anterioridad sobre 
las niedidas a adoptar por 
el Ministerio para qué las 
instalaciones penitencia
rias españolas reúnan las 
condiciones de habitabili
dad mínimas para la po
blación reclusa sobre la 
mejora de condiciones hi
giénicas, sanitarias y de se
guridad, tanto para fun
cionarios como para reclu
sos en las prisiones espa
ñolas y más en concreto en 
el Centro Penitenciario de 
Carabanchel. Tras exponer 
la situación de la cárcel, 
con excesivo número de 
presos, pocos funciona
rios, alta de salas de espera 
y de servicios médicos des
de las 8 de la noche, rotura

Proyecto para la creación de un 
centro de selección de caprino
Avila. Redacción. 

El Grupo de diputados pro
vinciales de Alianza Popular 
ha presentado, a través de sus 
miembros en la Comisión de 
Agricultura de la Diputación, 
José María García Tiemblo y 
Juan Fernando Vaquero Her
nández, un proyecto para la 
implantación de un Centro 
Piloto para selección, mane
jo y aplicación de nuevas 
técnicas de alimentación para 
el ganado caprino, en nuestra 
provincia. _

La Comisión informativa 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes, ya ha emitido su dic
tamen favorable, y ahora que
da pendiente su resolución en 
Pleno de la Diputación Pro
vincial.

de las duchas, etc.. Tercia
do señala que muchas de 
las medidas, a lo largo del 
tiempo, han dejado de to
marse e insiste, en su pre
gunta al Gobierno sobre 
“¿qué medidas va a tomar 
el Gobierno para mejorar 
la situación tanto para re
clusos como para funcio
narios en las prisiones es
pañolas?’*.

En la respuesta del Go
bierno no se especifican 
cantidades concretas, seña
lándose únicamente que “se 
han incrementado los efec
tivos humanos, se han me
jorado las dotaciones para 
alimentación, higiene, sa
nidad, calefacción, ocio y 
cultura, se han potenciado 
las Comisiones de Asisten
cia Social y se han cons-

El proyecto tiene su base en 
el desarrollo de una ganadería 
de explotación familiar, esta
bulada o semiestabulada, de 
unas doscientas cabezas, con 
métodos actualizados en ali
mentación, selección de se
mentales y hembras reproduc
toras, con ganado autóctono 
y otras razas, así como la co
mercialización de los produc
tos _ derivados, en especial, 
queso, leche y carne elabora
dos en la misma explotación, 
con tecnología actualizada in
cluido el ordeño mecanizado.

El proyecto que en princi
pio tendrá especial incidencia 
en la zona sur de la provincia, 
podrá extenderse a toda ella 
una vez aceptado por los ga
naderos del sector, cosa en la 
qüe se confía.

truido nuevos centros pe
nitenciarios”.

RECONOCIMIENTO DE 
FEDESPROL-ESPAÑA

En cuanto al senador del 
CDS por Avila, Celso Ro
dríguez Legido, tal y como 
se recoge en el Boletín Ofi
cial de las Cortes Genera
les-Senado, la pregunta se 
basa en el tiempo transcu
rrido sin que hasta el mo
mento el MAPA haya re
conocido como Unión de 
Organización de Produc
tores de Aceite de Oliva ^ 
Fedesprol-España y a que 
en ningún momento ha 
denegado formalmente su 
constitución como tal. 
“Ante los perjuicios que 
puede estar causando a los 
productores y fundamental
mente el reiterado silencio 
administrativo, el senador 
firmante pregunta al Go
bierno: “¿Cuál es la causa 
del no reconocimiento de 
Fedesprol - España como 
Unión de Productores de 
Aceite'de Oliva?”.

Ampliado el 
plazo para 
ayudas a 
vacas nodrizas 
Avila. Redacción.

En la Orden «Ministe
rial de 13 de septiembre 
(BOE 17-9) se fijaban las 
normas generales para so
licitar, al igual que en 
años anteriores, la prima 
por el mantenimiento del 
censo de vacas nodrizas.

En la citada Orden se 
establecía que el plazo de 
presentación de solicitu
des finalizaba el 30 de 
noviembre de 1988; no 
obstante y según la O.M. 
de 25 de octubre de 1988 
(BOE 27-10) amplía el 
antes citado plazo hasta 
el día 31 de enero de 
1989.

Avila. Redacción.

La Junta de Gobierno de la 
Fundación Pública Santa Te
resa y la Comisión Informati
va de Vías y Obras y Urba
nismo de la Diputación Pro
vincial, celebrarán reuniones, 
a las 5 y a las 6 de esta tarde, 
respectivamente.

Francisco López, autor del
artículo sobre
La Horcajada”
Avila. Redacción.

El artículo publicado en 
nuestro número de ayer, titu
lado La Horcajada: “El miste-

JUNTA ELECTORAL 
DE LA UNIVERSIDAD 

DE SALAMANCA
CALENDARIO PARA LA ELECCION 

DE REPRESENTANTES DE 
ALUMNOS EN EL CLAUSTRO
IVIES DE NOVIEMBRE DE 1988

Día 8 de noviembre: Reunión de la Junta Electoral de la
Universidad con los Presidentes de 
las Juntas Electorales de Centro.

Día 10 a 14 de noviembre:Plazo para presentación de Can
didatos

Día 16 a 18 de noviembre: Plazo para reclamaciones en relación 
a las listas de Candidatos.

Día 16 de noviembre: Publicación de la lista provisional 
de Candidatos.

Día 19 de noviembre: Lista definitiva de Candidatos.
Sorteo para la composición de las 
Mesas Electorales.

Día21 de noviembre: Publicación de la ubicación de las 
Mesas Electorales y composición 
definitiva de las mismas.

Día 23 de noviembre: Reunión de la Junta Electoral de la
Universidad con los Presidentes de 
las Mesas Electorales.

El presidente de la Diputa
ción, Daniel de Fernando, re
cibirá por la mañana a los 
responsables municipales de 
Vicolozano y de Muñopepe, 
así como al director del Banco 
Hispano Americano. Por la 
tarde se entrevistará también 
con el alcalde del Ayunta
miento de Canales.

el “misterio de

rio” de la cabeza santa, que 
apareció sin firma, es de nues
tro colaborador, el sacerdote 
Francisco López Hernández, 
nacido en La Horcajada.

Gasóleo C para calefacciones
EN

GASOLINERA CUATRO POSTES

ABIERTO DE 7 DE LA MAÑANA A 11 DE LA 
NOCHE TODOS LOS DIAS

PRECIO: 32 PTS/LITRO

DIA 24 DE NOVIEMBRE

ELECCION DE REPRESENTANTES 
DE ALUMNOS EN EL CLAUSTRO

Día 25 de noviembre: Publicación de la lista provisional 
* de Representantes elegidos.

Día 25 y 26 de noviembre: Plazo para presentar reclamaciones.
Día 28 de noviembre: Proclamación de Representantes de

Alumnos en el Claustro.

La Resolución-de la Junta Electoral de la Universidad de 
Salamanca de fecha 7 de noviembre de 1988, por la que se 
regulan las elecciones se hallan expuestas en los tablones de 
anuncios de los correspondientes centros.
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Mingorría. Teófilo Domínguez.

En Mingorría se están promo
iosd^rtra‘’^»i“uTs?em- Luchas, pelota, tango, bolos, calva y barra, principales modalidades 
pre tuvieron arraigo. A su recuer-
do y al de algunos de sus prac
ticantes van dedicadas estas lí
neas.

Mi abuelo tenía a lo cimero del 
arroyo de Muñogil una cerca, en 
la que dejaban por las noches las 
parejas de vacas o büeyes que
habían estado pastando en el . gran afición a tal juego y no
arroyo. Me contó mi padre que, 
siendo él mozuelo, cuando lle
gaba la función de Zorita, dejaba 
el ganado en la cerca y se iba con 
sus amigos al cercano anejo a ver' 
las luchas, en las que competían 
mozos de todos los pueblos co
marcanos y, como quiera que las 
t;ales luchas eran una especie de 
‘‘agárrate como puedas”, la parte 
de la indumentaria de los con
tendientes que más solía sufrir 
era la camisa, las cuales las más 
de las veces terminaban hechas 
girones y sirviendo de trofeo al 
vencedor del que se decía que 
“se llevaba las mangas”, y como 
casi siempre era un mozo dé 
Cardeñosa o de Mingorría el que 
se las llevaba de ahí vino el dicho 
de “Mingorría y Cardeña “pa" los 
que vengan”.

LA PELOTA
Cuando yo era niño ya^no 

existían tales luchas, pero sí exis
tía una nueva forma de compe
tición que mantuvo viva la tra
dicional frase “Mingorría y Car
dería “pa” los que vengan”, era el 
juego de pelota a mano, en el 
que también se hacían torneos 
entre los pueblos y, si bien no 
conocí a los jugadores que pu
diera haber en Carderíosa, re
cuerdo perfectamente nombres 
de mingorrianos que compitie
ron con honor en el juego; fue
ron tales, Laureano, hijo del Tío 
Rojo el de la Rinconera, Jacinto 
Cid, de la familia de los Gallegos, 
Isidoro Esteban, Ezequiel Sastre 
y varios más; a mi padre no 
recuerdo haberle visto jugar más 
que en uná ocasión, jugaba bien 

' (lo que significa que en su ju
ventud debió ser buen aficio
nado), pero tenía un defecto que 
en cuanto, daba unas cuantas 
pelotas s,e le hinchaba la mano; 
el día de marras jugaba con él su 
amigo el seríor Florentino (Tío 
Negrete) (perdón) y enfrente dos 
magníficos pelotaris, don Pablo 
González Lucas, sacerdote, y el 
seríor Saturnino S. Alfayate (Tío 
Curilla) (perdón). El frontón es
taba en la pared del lado iz- 

" quierdo del presbiterio de laigle- 
. sia, muy bien acondicionado por 

entonces, y como quedaba en
frente de la taberna del Tío Cu- 
Líha (hoy Polestilo), éste servía

MINGORRIA

Recuerdo y recuperación de los deportes 
autóctonos, en la localidad
las pelotas y el vino de las apues
tas. había en aquel tiempo una 

había muchacho que no aprove
chara la ocasión de hacerse con 
un buen ovillo de estambre para 
fabrícarse una pelota; ésta con
sistía en una bola de goma (el bo
lo) confeccionada con finas tiras 
cortadas de una cámara vieja de 
bicicleta; una envoltura de hilo 
de lana o algodón, y una cubierta 
o forro de piel, las mejores de 
piel de gato convenientemente 
curdida y sobada; el muchacho, 
que yo recuerde, que siempre 
andaba a vueltas con la con
fección de pelotas era mi dilecto 
amigo Emilio Alvarez, hijo de Tío 
Mencho, que, como hijo de za
patero, se le daba muy bien el 
cosido de los forros. Las pelotas 
que proporcionaba el señor Sa
turnino eran compradas en el 
comercio y seguramente proce
dían de Segovia, de cuya ciudad 
se dice que las mujeres trabajan 
en cueros y los hombres en pe
lotas.

EL TANGO
Metidos de hoz y coz en el 

apasionante tema del juego es 
bueno que tengamos un recuer
do para los que tradicionalmente 
discurrieron por nuestras plazas 
y solanas; el que sin duda seguía 
en orden de importancia a la 
pelota era el juego del tango, 
con dos modalidades, el tango 
largo y el tanguillo de perras; el 
instrumento de uno y otro era un 
palo de una sola pieza formado 
por dos troncos de cono unidos 
por la base menor; el tango largo 
podía medir de quince a veinte 
centímetros, mientras que el cor
to no sobrepasaría los ocho o 
diez; creo que la denominación 
de tango largo o corto no se 
refería a la longitud del instru
mento, sino a la distancia a que 
se tiraba; en el tango largo sería a 
unos treinta pasos y en el corto a 
menos de diez; se tiraba en el 
tango largo con dos piezas cir
culares de hierro (las chinas) de 
unos ocho centímetros de diá
metro, totalmente planas por la 
cara de abajo y un poco conve
xas por la superior; en el tango 
corto se tiraba con monedas de 
diez céntimos, las clásicas perras 
gordas. Como en todo juego el 
aliciente era la ganancia (se jue
ga para ganar algo), y por tanto

Partida de calva, durante las fiestas patronales J M. SANCHIDRIAN

cada jugador hacía su puesta, 
que. en monedas metálicas (las 
que entonces casi únicamente 
había al uso) se ponían formando 
pila encima del tango, hecho lo 
cual çomenzâba el juego; pri
mero se marcaba la raya desde 
donde se había de tirar y se hacía 
una tirada al revés, es decir, 
desde el tango a la raya, para 
determinar el orden de actua
ción que sería según la distancia 
de la china a la raya; establecido 
el orden cada jugador lanzaba 
dos chinas tratando, no sólo de 
pegar al tango, sino también de 
conseguir que la distancia de la 
china a las monedas fuera menor 
que de éstas al tango, pues ga
naba todas las que estuvieran 
más cerca de la china; si no 
lograba la ganancia* y las mo
nedas estaban lejos del tango se 
decía que había dejado una le
gua para el siguiente jugador que 
no tenía que hacer más que 
cofocar sus chinas entre el tango 
y el dinero. A veces al golpear al 
tango caía éste sobre la china o 

, se quédaba pegado a ella, en
tonces se decía que estaba "tan
ga” y el jugador podía optar por 
destangar en sucesivas tiradas de 
cada jugador,o levantar la jugada 
doblando la apuesta. El juego del 
tango se hacía, como casi todas 
las cosas, entonces, en la plaza, 
resultando el tango largo un tanto 
peligroso porque los pequeños 
nos cruzábamos a veces, recuerdo 
que a mi hermano Diocle le

dieron con una china en la ca
beza, menos mal que la cosa 
quedó en susto.

LOS BOLOS
También fue interesante el 

juego de los. bolos con su mo
dalidad peculiar, distinta de la 
actual y sofisticada bolera; aquí 
consistía en seis palos cilindri
cos rematados en forma de es
fera o glande que se colocaban 
en una patera de tierra a dis
tancia de unos doce centímetros 
entre uno y otro formando dos 
filas; se tiraba no con bolas (co
mo en la bolera clásica), sino 
con unas piezas, tres, de madera ' 
de forma y tamarío de una media 
orejera de las de arar. Se jugaba 
cruzando apuestas de dinero y el 
ganador de cada partida tenía 
que dejar una perra para el “ba
ratero” (duerío de los palos), casi 
siempre Constancio (q.e.p.d.) hi
jo del seríor Felipe Alonso (Tío 
Chiripa) (aquí no digo, perdón 
porque casi nadie sabía su nom
bre, él no consentía que le lla
masen Felipe y su misma esposa 
no le llamaba más que Chiripa; 
por lo que a mí respecta, ha
llándose preparando los tejados 
de la casa de mis padres me 
amenazó, en broma, claro, con 
tirarme del tejado si volvía a 
llamarle Felipe. Algo parecido 
pasa con .su hijo Marín del que 
hace unos días me he enserado 
que se llama Alejandro).

LACALVA
A pesar de la importancia que 

indudablemente hemos de con
ceder a la pelota, al tango y a los 
bolos, podría decirse que el rey 
de todos los juegos fue la calva, 
quizá el que más pasión desper
taba no sólo entre los jugadores, 
sino también en los espectado
res; es ésta una actividad lúdico- 
deportiva que, así, a primera vis- 
ta, parece no precisar la destreza 
y fuerza, pero no es así, han de 
concurrir en abundancia ambas 
facultades para acertar con el 
marro (rodillo de piedra con el 
que se tira) a la calva (pieza 
acordada de madera asentada so
bre un montoncito de tierra) y 
darla, según expresión de Eze
quiel Sastre (q.e.p.d.),"“en mitá 
del mandil”. Actualmente parece 
habérse. renovado la afición a 
este juego y, al menos en verano, 
cuando el pueblo está más con
currido, las tardes de los sábados 
se organizan remdas partidas de 
calva, y por supuesto en las 
fiestas locales a las que suelen 
concurrir algunos forasteros que, 
dicho sea en honor de la yerdad, 
a veces ponen el listón bastante 
alto a los mingorrianos.

Hubó otros dos juegos que 
revistieron importancia, aunque 
no se jugaban tan frecuente
mente como los descritos, son 
estos los herrones y la barra. Los 
herrones eran dos piezas de hie
rro de la misma forma que las 
chinas del tango, pero de mayor 
tamarío y peso, unos quince cen
tímetros de diámetro, con las que 
se tiraba contra un palo clavado 
en el suelo, consistiendo el ob
jetivo en derribar el palo que, 
para hacemos- una cabal idea, 
diré que era fnás o menos como 
un tentemozo de carro cuyo ex
tremo inferior, el clavado en tie
rra estaba protegido con una 
envoltura de chapa de hierro 
hasta un tercio aproximadamen
te de la longitud del palo; la 
distancia a que se tiraba depen
día de la destreza y fuerza de los 
jugadores, alrededor de unos vein
te metros o más. '

LÀ BARRA

. En cuanto a la barra era de 
algo menos de un metro, de las 
usadas como palanca corta o un 
pistolete de perforar piedra para 
dar barrenos; se lanzaba cogién
dola por su mitad, alzando el 
brazo a la altura del pecho y 
efectuando un movimiento de 
péndulo como el que se hace 
para el lanzamiento de disco e 
intentando que la barra caiga de 
punta; el objetivo es alcanzar la 
mayor distancia. Alguna vez he 
visto hacer este mismo juego 
lanzando en lugar de la barra una 
reja de arado.

CARITAS
COIM

PRADOSEGAR

Curso de medicina preventiva y 
educación para la salud

CENTROAMERICA
Ayuda a los damnificados 
por los huracanes en México, 
Haití, Honduras, Nicaragua, 
Costa Rica, Colombia, 
Venezuela...

Donativos en Bancos, Cajas 
de Ahorros y oficinas de 
Cáritas a nombre de "Cáritas 
ayuda a damnificados 

Q^' ^Y^ huracanes^ent^^

Avíla. Redacción.

El doctor Mariano Vega diser- 
^^^.^ esta noche, en el Ayunta
miento de Pradosegar, sobre “Las 
enfermedades del corazón”, den
tro del cursillo de Medicina pre
ventiva y educación para la sa
lud, que se está Celebrando des
de el día 7, organizado por el 
Grupo de Mujeres de Pradosegar. 
El cursillo fue abierto por el 

doctor César Antona, el día 7, 
desarrollando el tema “Higiene 
en el pueblo”. El mismo inter
vino anoche, para, explicar las

enfermedades respiratorias.
Apolo González y Javier Mu- 

ríoz cerrarán hoy y maríana el 
cursillo, disertando sobre la sa
lud bucodental y las enfermeda
des del aparato locomotor.

Las conferencias tienen lugar 
a las 8,30 de la noche.

Junto a este cursillo, el Grupo 
de Mujeres de Pradosegar ha 
organizado otros dos para los 
próximos días sobre tramitación 
e información de servicios so
ciales y experiencias de asocia
cionismo, rural y .otroÁ .temas.
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SANZEl gobernador civil se reunió con los miembros de la Corporación de Arévalo.

Por el alcaide y los miembros de la oposición

El gobernador fue informado de los 
principales problemas que afectan al 
municipio
Arévalo. F.J. Rodríguez._____ _ ____________________ __

El gobernador civil de la provincia, Angel Olivares Ramí
rez, visitó durante todo el día de ayer la ciudad de Arévalo 
para conocer “m situ” los problemas que afectan a la Ciudad 
de los Cinco Linajes.

Hacia las 11 menos cuarto 
de la mañana llegaba al Ayun
tamiento de la localidad. Allí 
fue recibido por el alcalde, 
Luis Alberto Antonio, quien 
posteriormente fue presen
tando a Angel Olivares a to
dos los miembros de la Cor
poración, con los que, el gober
nador mantendría una reunión 
que se prolongó durante al
go más de dos horas. Después,, 
el nuevo gobernador realizó 
una visita por la ciudad.

Varios centros fueron ob
jeto de atención preferente
mente por el gobernador, 
entre ellos, la Escuela Taller 
y el Polígono Industrial. En 
la Escuela Taller, Angel Oli
vares departió durante al
gunos minutos con los alum
nos y el director de la mis

El alcalde explicó a Angel Olivares los principales problemas que afectan al municipio.

ma, Santiago Herráez, quien 
explicó el programa de este 
centro, que ha empezado a 
funcionar en los primeros 
días de este mes de no
viembre.

Según señaló a El Diario 
de Avila Angel Olivares, el 
motivo de su visita había si
do conocer Arévalo y tener 
un primer cambio de impre
siones con la Corporación. 
“Creo que era obligado co
nocer la segunda ciudad de 
la provincia —comentó—. 
Entra en los contactos que 
tengo previsto hacer con to
dos los municipios de Avila, 
a los que irá visitando pro- 
gresivamente”. .

El gobernador civil co
mentó también que en el 
transcurso de la visita cono

ció las actuaciones más im-, 
portantes de la Administra
ción del Estado Central en 
Arévalo. “También he teni
do la oportunidad de visitar 
el castillo; más o menos he 
conocido el pueblo en su 
conjunto, y me han infor
mado sobre cuáles son los 
problemas más importantes, 
como pueden ser Ips de se
guridad vial y otras cuestio
nes que habrá que intentar 
resolver, como el problema 
de la ubicación de los juzga
dos aquí en Arévalo. En re
sumen. las cuestiones aque
llas en las que yo puedo rea
lizar algún tipo de gestión 
que contribuya a mejorar los 
servicios que se prestan a los 
ciudadanos”.

En esta primera visita que 
ha realizado el nuevo go
bernador de la provincia fue 
acompañado por los direc
tores provinciales de Agri
cultura y de Educación y 
Ciencia, y el jefe del Servicio 
del SENPA en la provincia.

Organiza el Aula de Adultos en colaboración con el 
Centro de Salud

Comenzó el ciclo de conferencias
sobre sanidad
Arévalo. Fernando G. Muriel.

De éxito en participación y 
asistencia se calificó la prime
ra de las conferencias del pro
grama de educación de adul
tos, sobre sanidad, en las que 
colabora el centro de Salud. 
El tema expuesto era la pre
vención de los accidentes do
mésticos. Los asistentes, más 
de los previstos, pusieron mu
cho interés en como compor
tarse a la ahora de intoxica
ciones, quemaduras, fracturas, 
asfixias y todo tipo de posi
bles accidentes.

La conferencia, impartida 
por la doctora María Angeles 
Sierra fue amena. En ellas se 
fueron analizando los depar
tamentos de que consta una 
casa uno por uno. La charla, 
principalmente fue centrada 
para los niños y las personas 
de tercera edad, más propen
sas a accidentarse, por su falta 
de conocimiento en el primer 
caso, o la pérdida de faculta
des en el segundo. Para los 
niños, el lugar más peligroso, 
sin duda alguna es la cocina, 
ya que en esta hay fuego que 
puede provocar quemaduras, 
jabón que puede intoxicar, 
etc. Se da la circunstancia, de 
que en muchos casos es en la 
cocina donde pasan el mayor 
tiempo de estancia los niños.

María Angeles Sierra seña
ló que para las personas ma
yores, es más peligroso el 
cuarto de baño, “en la mayo
ría de los casos —comentó— 
tienen pocos sitios donde apo
yarse, con lo que es muy fácil 
caerse por lo resbaladizo del 
suelo, y fracturarse algún 
hueso. En este, y para todos.

La ponente, en un momento de su intervención. sanz

Segundo ciclo de cine infantil
Arévalo. Redaren^

El pasado domingo se ha 
iniciado en Arévalo, un ciclo 
de cine infantil, organizado 
por el Ayuntamiento, y en el 
que también colabora la Caja 
de Ahorros de Avila. Ese día 
6 se proyectó la película 
“Xxterix y la sorpresa”. Otras 
cintas que también están in
cluidas en este segundo ciclo 

es necesario, el utilizar los 
aparatos eléctricos calzado, 
con lo que disminuye alta
mente el peligro de electrocu- 
tación. Si está en tus manos, 
procura alejar los puntos de 
salida de corriente lo más po
sible de los tubos por los que 
corre el agua. En las escaleras, 
caso de que la casa sea de más 
de una planta se debe procu
rar hacer una barandilla que 
tenga un fácil apoyo donde 
agarrarse en caso de tropie
zo”.

El público, en su mayoría 
mujeres, tomaron nota de es
tas cosas, que “innatamente 
las conoce, pero que si no te 
las recuerda-algún médico, no 
sueles haeerlas caso”, según 
nos apuntaba una profesora 
del centro de Adultos.

En las solicitudes para que 
los alumnos cursaran el pro
grama de adultos, se hizo una 
encuesta ^obre temas de inte
rés en conferencias sobre sa
nidad, y este junto a los que se 
abordarán en próximas se
manas, son los que más inte- 
resaron.a los solicitantes, aun
que próximamente, y como 
en esta ocasión, en colabora
ción con el centro de Salud, se 
encuestará sobre cuáles son 
los temas que, más interesan a 
la ciudad de Arévalo.

Las próximas conferencias 
previstas tratarán los siguien
tes temas: Alimentación y Nu
trición, Presión y Stress, Se
xualidad, Prevención del Cán
cer de mama. Enfermedades 
de la Vista y Drogodependen
cia y alcoholismo. Como en 
esta primera, los conferen
ciantes serán médicos del Cen
tro de Salud o del Sanato
rio Psiquiátrico.

de cine míantil son “Bingfot y 
Los Henderson”, “Misión: Sal
var la tierra”, “Axterix en 
Bretaña”, “Robin de los bos
ques”, “La princesa prometi
da”, “El cortocircuito”... El 
lugar donde tiene lugar la 
proyección es el cine Castilla, 
todos los domingos a las 5 de 
la tarde, hasta el 18 de di
ciembre en que será proyecta
da la última película.
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Cerca de 300 jornaleros de la Provincia empleados en el Plan Especial

La segunda fase comenzó durante los primeros días de este mes

Arévalo. F.J.R.

Doscientos ochenta y seis jornaleros 
de La Moraña se han beneficiado del 
Plan Especial

Trece trabajadores de Langa protestan por no haber 
sido incluidos en el Plan

Arévalo. F.J. Rodríguez.

Un total de 286 jornaleros desempleados se han beneflciado del 
Plan Especial Agrario, de Zonas Deprimidas, suscrito en el mes de 
mayo pasado por el Instituto Nacional de Empleo, la Junta de 
Castilla y León y las centrales sindicales. Durante los primeros días 
de este mes de noviembre se han incorporado al trabajo los 
jornaleros de la segunda fase. En total van a ser más de 57 millones de 
pesetas repartidos por el Plan en los 13 municipios de La Moraña.

Madrigal de las Altas Torres, 
con un total de 103 trabajadores 
inscritos será la localidad que 
más se beneficie de este Plan 
especial. Le corresponden a esta 
villa de La Moraña más de veinte 
millones de pesetas. Horcajo de 
las Torres es la segunda pobla
ción, con 49 jornaleros que se 
beneficiarán de esta medida; les 
serán repartidos cerca de diez 
millones de pesetas. 

Nava de Arévalo es el tercer - ■
PROBLEMAS EN LANGAmunicipio con 40 trabajadores y 

unos ocho millones de pesetas. 
Barromán con 26 y más de cirico 
millones de pesetas, es la tercera 
localidad.

A las poblaciones citadas le 
sigue Langa, 16 trabajadores y 
algo más de tres millones de 
pesetas. Bercial de Zapardiel con
tinúa en la lista de localidades 
con 13 trabajadores y más de dos 
millones y medio de pesetas. 
Palacios de Goda ocupa el pues
to número séptimo en la tabla 
del Plan, con 11 trabajadores y 
más de dos rhillones de pesetas. 
Tiñosillos ocupa el siguiente lu
gar con 9 jornaleros y más de un

CRESPOS

Convocada oposición para una plaza de 
operarios de servicios múltiples
Arévalo. Redacción.

El Ayuntamiento de Crespos, 
se anuncia en el Boletín Oficial 
de la Provincia, convoca una 
oposición, según un acuerdo del 
Pleno, celebrado en día 5 de 
mayo de 1988, para proveer en 
régimen laboral, una plaza de 
servicios múltiples, que se regirá 

millón y medio de pesetas. Mam
blas recibirá un millón doscien
tas mil pesetas que serán repar
tidas entre los 6 trabajadores 
inscritos. Fuente el Sauz y Fon
tiveros. cada uno con 4 traba
jadores, con 801 mil pesetas para 
cada localidad,. Cantiveros con 3 
y Cisla con 2 ocupan los últimos 
lugares de la tabla; recibirán 600 
y400 mil pesetas respectivamen
te.

Las condiciones que se pe
dían para poder inscribirse eran 
dos según señaló a este perió
dico el director provincial del 
INEM, José Luis Senovilla: estar 
dado de alta en marzo de 1988 
como trabajadores agrícolas del 
Régimen Especial Agrario y ser 
demandantes de empleo en mar
zo de 1988 y noviembre de 1988.

Según José Luis Senovilla, es
ta ha sido la causa por lo que no 
se han podido sumar los nueve 
trabajadores de Langa que el 
pasado viernes se entrevistaron 
con él para demandar una plaza 
en el Plan. “No podemos saltar

de acuerdo a unas bases que 
figuran publicadas en el número 
del Boletín Oficial de la Provin
cia (25-10-88).

Las instancias para tomar par
te en la oposición se dirigirán al 
Presidente de la Corporación y 
en ellas se manifestará que reú
nen las condiciones exigidas.

Las solicitudes se presentarán 
en el Registró del Ayuntamiento

nos a la torera el protocolo fir
mado en el mes de' mayo, ya que 
el hecho de admitir a estos tra
bajadores se habrían quebran
tado el mismo porque no se 
encontraban inscritos en el Ré
gimen Especial Agrario o no es
taban inscritos en la oficina de 
empleo como jornaleros labora
les en los meses que se solici
taban”.

La alcaldesa de Langa señaló a 
este periódico que no eran 9 los ! 
trabajadores que se habían que- j 
dado sin trabajo, sino 13. “Me
duele —señaló— que estos tra- \

trabajo. Estamos lucrando para Gran ambiente ante el día de 
que el pueblo vaya lo mejor j
posible y esto es un perjuicio lïInrPÇ:
para una serie de familias. De | ^** Iv±<1111111
todas formas. El acuerdo está 
ahí. Intentaremos resolver la si
tuación de alguna forma”. i

Jacinto Vaquero Martín, uno 
de los trabajadores afectados se
ñaló a este periódico que él 
siempre ha estado dentro del 
Régimen Especial Agrario, coti
zando a la Seguridad Social. “No 
estaba incluido en esas fechas 
en el paro —comentó— porque 
esos días me encontraba traba
jando. También mi hijo que vive j 
con nosotros se encuentra en la j 
misma situación, ya que, se le | 
pasó poner al día la cartilla y 
ahora tampoco le han podido | 
inscribir en este Plan especial | 
De momento los dos nos en- j 
contramos en casa, sin trabajo”. | 

en el plazo de 20 días hábiles al 
de la publicación de esta con
vocatoria en el Boletín Oficial de 
la Provincia.

Una vez terminado el plazo de 
presentación de solicitudes, se 
publicará en el Boletín Oficial y 
tablón de anuncios la relación 
de aspirantes admitidos y ex
cluidos, dándose un plazo de 15 
días hábiles para reclamaciones.

AREVALO

El Pleno aprobará mañana el 
pliego de condiciones para la 
adjudicación del servicio de aguas

El pleno del Ayuntamiento apro
bará posiblemente mañana el 
pliego de condiciones para la 
adjudicación del servicio de aguas. 
En opinión de Carlos Oviedo, 
primer, teniente de alcalde del 
Ayuntamiento, con esta medida 
sé pretende dar a los vecinos de 
Arévalo una mejor calidad en el 
servicio. “De todas formas, será 
una concesión a tiempo parcial y 
si no funciona como es debido, 
el Ayuntamiento recobrará el ser
vicio para ponerlo nuevamente 
en manos de otra empresa que se 
comprometa a restablecerlo”.

Para Carlos Oviedo, el pliego 
de condiciones para la adjudi
cación de este servicio es bas
tante completo y recoge sobre 
las posibles actuaciones, circuns- 
tancias de mantenimiento con 
estudios completos de este ser
vicio.

Hasta ahora el Ayuntamiento 
era el encargado de todo el ser
vicio de aguas, a excepción de la
lectura de los contadores y do
miciliación de los recibos. Este 
servicio está concedido a la em
presa Iberconta.

En cuanto a una posible ins
talación de una depuradora en 
Arévalo, el 1er Tte. de alcalde de'

FLORES DE AVILA

Flores de Avila, Francisco Gu
tiérrez Barcala.

Todo está listo ya para la gran 
cita de todos los hijos de Flores 
dé Avila en la capital de España y 
que tendrá lugar el próximo do
mingo, día 13. Los, esfuerzos de 
los miembros de su Junta Rec
tora organizadora de los actos y 
responsable de que todos los ca
bos queden atados y bien atados 
para que esta celebración sea un 
completo éxito, se recrudecen 
estos días finales. Los teléfonos, 
las llamadas, las cartas, las con
versaciones para que esta con
vocatoria llegue al mayor nú
mero de floreños en Madrid es
tán a la orden del día.

Ya se tiene confirmación ofi
cial del Ayuntamiento que asis
tirá a compartir con sus conve
cinos esa grata jornada. Quizá 
está un poco en duda la asis
tencia del párroco como ya era 
tradicional por causas laborales 
de su ministerio. Y luego perso
nalidades provinciales que aún 
faltan por pfonunciarse a pesar 
de haber recibido su invitación.

Los que han dicho también 
que sí han sido los responsables 
de El Hogar de Avila en Madrid, 
que tras su toma de contacto en 
la pasada edición están volcados 
con sus paisanos.

Hemos charlado con Gonzalo, 
su promotor incansable.

—¿Cómo va todo Gonzalo?
—Con mucho trabajo y con

Arévalo señaló que está previsto 
gestionar la construcción cuan
do se finalicen las obras de los 
colectores de los ríos Arevalillo y 
Adaja. La primera de las obras ya 
se encuentra en su segunda fase 
de realización. En el colector del 
Adaja, sin embargo, aún no han 
comenzado las obras. Se está a la 
espera de la resolución de la 
Junta de Castilla y León para 
poder comenzar las mismas.

RECOGIDA DOMICILIARIA 
DE BASURAS

Otro de los servicios que el 
Ayuntamiento piensa también 
adjudicar a otra empresa privada 
es el de recogida domiciliaría de 
basura, así como la limpieza de 
las calles. Según comentó Ricar- 
.do Ungría, concejal del área, en 
este momento los técnicos del 
Ayuntamiento están redactando 
el pliego de condiciones para 
sacar a pública subasta la con
cesión de este servicio.

Entre las condiciones que po
siblemente figurarán a la hora de 
adjudicar la recogida domicilia
ría de basuras figura la adquisi
ción de un camión y nuevos 
contenedores para divérsas zo
nas de la ciudad, según apuntó el 
concejal. 

mucha ilusión esperando que 
todo salga bién el domingo, día 
13.

—¿Cuál es el acto central?
—Sin duda la comida de con

fraternización, precedida por un 
coktail.

—¿El mayor problema?
—Supone el que podamos no 

llegar a todos los floreños por 
falta de señas o de saber dónde 
viven, etc...

—¿Tu mayor ilusión?
—Que estas celebraciones, 

que tanto éxito están teniendo y 
de las que creo somos pioneros 
ya que esta edición es la número 
20 y creo que somos el primer 
pueblo en España que realiza
mos esta actividad anual. Digo 
que esta celebración desearía
mos que fuese concurrida y no sólo 
por las generaciones media o 
mayor sino también por las nue
vas generaciones de los descen
dientes de floreños en Madrid.

La ilusión de los organizado
res y el deseo de que todo salga 
bien junto con esa espera, me
lancólica, nerviosa y esperanza- 
dora de tantos floreños que sue
ñan ya con el domingo y con ese 
cariñoso abrazo a sus paisanos, a 
sus convecinos y ese rato de 
charla y esos informes de su 
Ayuntamiento, y ese abrazo para 
el amigo, para el vecino. En de
finitiva que Flores de Avila será 
noticia en Madrid. Esa es la gran 
noticia.
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LA ADRADA
Hoy se celebra La Almudena

La villa, convertida en un barrio madrileño
La Adrada. Javier Fernandez.

9 de noviembre, Ntra. Sra. 
Santa Maria la Real de la 
Almudena.

En este dia, 9 de noviem
bre, los madrileños, celebran 
el día de su Patrona. Es una 
gran fecha para ellos. Y como 
los madrileños —por muchos 
miles— conviven con nosotros 
año tras año, creemos más que 
justo este pequeño homenaje 
en tan señalada fecha, que 
servirá al mismo tiempo, para 
un mayor conocimienfo en 
nuestra Villa de todo lo rela
tivo a La Almudena. -

ENTRE LA HISTORIA Y 
LALEYENDA

Rebuscando por entre fo
lletos, alguna revista, estam
pas, etc. , más mi propio re
cuerdo de madrileño, trataré 
de hacer la reseña para ilus
trar a los no conocedores y 
para avivar el recuerdo de los 
que este día compartan la fes
tividad con nosotros. '

El patrón, de todos es sabi
do, es el querido San Isidro 
Labrador (15 de mayo), que 
según algunas “fuentes” fue 
el' inventor de la siesta, y 
además, siesta muy provecho
sa, pues mientras dormía, el 
trabajo se lo hacían ángeles 
del cielo. Parecería natural 
que la patrona fuese la mujer 
del patrón (Santa María de la 
Cabeza), pero no es así en el 
caso de Madrid.

Madrid tiene por patrona a 
una Virgen morena, a la que 

ya se la daba culto en el si
glo XL La Virgen María bajo la 
advocación de La Almudena.

—¿Qué significado tiene el 
nombré?'

Digamos, antes que nada, 
que aunque* popularmente, y 
muy abreviado, todos la co
nocemos como La Almudena, 
a secas, los folletos oficiales 
escriben su nombre completo 
de la siguiente manera: Nues
tra Señora Santa María la 
Real de la Almudena. Largo 
nombre, del que vamos a in
tentar descubrir el secreto en 
su parte más popular: Almu
dena.

Unos dicen que prroviene 
de la palabra almud, que era 
una medida para granos, otros 
que.de almudaina, que era un 
campo de cereales (origen 
árabe ambos), y otros, más 
lanzados, nos presentan el 
nombre de la siguiente mane
ra:

Al=Alma (en hebreo. Vir
gen); Mu=Mulier/ Mater; De=- 
Dei (del latín. Dios); Na=Na- 
tus (nacida)...

Con lo cual, quedaría en lo 
siguiente: Virgen Madre de 
Diós nacido.

No es que haya muchas 
pruebas, pero nos valdría per
fectamente. No obstante, hay 
otros que con razones de más 
peso dicen que Almudena equi
vale, en árabe, a ciudadela.

Parece ser que en el antiguo 
Magerit (Madrid), había una 
mezquita que era frecuentada 
por los árabes, y más tarde 
por los cristianos que conti

nuaban las oraciones en el 
mismo lugar, ya cambiado el 
recinto de la media luna por 
la cruz, pero siguiendo apo
dando el lugar “La Almudai
na o Almudena”. Así quedó 
por los siguientes siglos.

También, según la tradición 
la imagen de la Virgen apare
ció al derrumbarse parte de 
las murallas de Madrid (por 
la Cuesta de lá Vega), donde 
había sido escondida en tiem
pos de conquista árabe por 
medio a represalias. Allí, en 
esta muralla derrumbada, se 
descubría la imagen oculta al 
ser reconquistado Madrid por 
el rey Alfonso VI, en 1083. 
Estaba intacta —dicen—, y 
con dos cirios encendidos a su 
lado. Era el día 9 de noviem
bre. Tradiciones, leyendas, ¡lo 
que se quiera!, pero muy her
mosas.

SU FESTIVIDAD Y 
OFRENDAS ESPECIALES

La fecha es el 9 de noviem
bre aunque los actos en honor 
de Nuestra Señora la Virgen 
de La Almudena, comienzan 
dos días antes (el 7), y se cen
tran en actos religiosos so
lemnísimos.

Los regidores de la Villa y 
Corte decidieron, por unani
midad de votos, el 8 de sep
tiembre de 1646 “Asistir a su 
fiesta para siempre jamás”. Y 
así se hace.

Se creó la primera Herman
dad de la Virgen, y de los 
primeros hermanos fueron el 
rey Felipe IV y su esposa. En

Mayoría de coches madrileños en La Adrada. i.umbreras

la actualidad hay tres her
mandades. ■

La devoción a La Almude
na en Madrid, con ser unáni
me, como patrona de la capi
tal, está compartida en cari
ño, y popularidad con la Vir
gen de Atocha, la Virgen de 
La Paloma y Santa María de 
la Cabeza.

Cada una tiene su historia 
particular, que algún día ire
mos ofreciendo a nuestros lec
tores, en este continuado ho

menaje a los madrileños, y en 
particular a los que con nos
otros comparten penas'y ale
grías durante tanto tiempo.

Por hoy, valga esta breve 
reseña acerca de La Almude
na, y con ella nuestra simpatía 
hacía Madrid, gran proveedor 
de buenas gentes para todo el 
Valle del Tiétar.

¡Feliz fiesta, madrileños!
Que la Virgen de La Almu

dena os guarde siempre.

PIEDRALAVES
Masiva asistencia en el teatro-cine Riscal

El público vibró con el ballet “Gradimir Mihajlovic”
Piedralaves. F.G.C. 

Diversas y variadas s.on las actividades culturales que 
realiza la Caja de Ahorros de Avila, que de una u otra 
forma calan en los abulenses. De distinta forma son acep
tadas, según el campo cultural a quién van dirigidas, to
das son dignas del mayor de los elogios, pero... quizás 
ésta, por ser a un nivel más popular, merece punto y 
aparte.

El pueblo de Piedrala
ves, el Ballet de Gradimir 
Mihajlovic y la Caja de 
Ahorros de Avila han for
mado el perfecto “trino
mio” para conseguir el re
sultado, siempre buscado, 
del éxito.

EL PUEBLO DE 
PIEDRALAVES

Si se analiza el resultado 
de éxito del “trinomio”, se 
pudo observar, que cada 
uno de los factores, puso 
su granito de arena. El 

pueblo de Piedralaves, 
aportó el suyo, con una 
masiva asistencia, llenó el 
teatro-cine Riscal, —en el 
local no cabía ni un al
filer—, además, el compro- 
tamiento fue ejemplar y 
digno de alabanza, digo es
to, porque ante un espec
táculo desconocido, siem
pre surge la menos o ma
yor aceptación por parte 
def público, que se traduce 
en algunos casos en “paso
tismo”, con el consiguiente 
abandono de la sala. En el 
caso que nos ocupa la acep
tación fue total, el público. 

que repito, abarrotó la Sa
la, se mantuvo atraído por 
el espectáculo durante las 
dos horas de actuación, 
nadie se movió de su loca
lidad y Jos aplausos, — 
verdaderas calurosas ova
ciones—, se sucedieron nú
mero tras número.

Para poder juzgar obje
tivamente la acogida y éxi
to de una atracción, es ne
cesario observar la salida 
del público. Si este, sale y 
se va cada uno por su lado, 
el resultado es mediocre, 
pero si por el contrario, 
forma “corrillos”, denota 
que ha calado hondo y que 
el público desea más. Esto 
es lo que sucedió en Pie
dralaves, la gente formó 
“corrillos” y se quedó con 
ganas de más. Las continuas 
felicitaciones a la Caja de 
Ahorros de Avila no se hi
cieron esperar, así como 

las peticiones de continui
dad de estos tipos de actos 
culturales.

EL BALLET 
YUGOSLAVO 
GRADIMIR 
MIHAJLOVIC

Cuarenta y seis miem
bros, entre músicos, coreó
grafos y bailarines compo
nen el Grupo. Este grupo, 
compacto, vivo y perfec
tamente coordinado, hace 
de su recopilación de dan
zas tradicionales, un ver
dadero espectáculo de his
toria y colorido, que con
sigue transportar al espec
tador a tierras lejanas, que 
jamás fueron vistas por es
tos, pero que a través de 
este arte, logra que el pú
blico se identifique con esas 
tierras y sus costumbres. 
Es curioso, observar cómo 

el arte, en este caso la dan
za popular, acerca a pue
blos que se ignoraban, que 
simplemente se conocían, 
—en la mayoría de los 
casos—, a través de un 
mapa.

La mejor crítica que pue
de recibir un artista es que 
el público acuda en masa y 
se mantenga absorto, inte
resado y receptor. Esto ya 
lo he dicho, por lo tanto no 
quiero repetirme, pero lo 
que no quiero olvidar es la 
buena interpretación mu
sicala cargo de un grupo 
perfectamente conjuntado, 
que con su gran sentido del 
ritmo, hacen posible las 
distintas evolucionas de los 
danzarines. Tampoco quie
ro olvidar el rico y variado 
vestuario, que imprimía un 
colorido atrayente y logra
ba acercar, aún más el es
pectáculo al espectador.
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SOTILLO DE LA ADRADA

Los cursos de colaboración con el INEM, a buen ritmo___________________

Una oficina de empleo volante ofrecerá 
servicio dos veces al mes
Arenas. Redacción.' ______

Una oficina de empleo vo
lante se trasladará dos veces 
al mes a Sotillo de la Adrada 
con el fin de atender las nece
sidades surgidas entre los ve
cinos y que en la actualidad 
tienen que ser satisfechas en 
El Tiemblo. Gregorio Rodrí
guez, alcalde de Sotillo, solici
tó en su día una oficina de 
apoyo pero al ser denegada se 
ha recurrido a esta fórmula 
que permitirá a los vecinos de 
Sotillo' y La Adrada disponer 
de un mínimo servicio que re
suelva los problemas con el 
empleo.

Él Instituto Nacional de 
Empleo seguirá colaborando 
con el Ayuntamiento de Soti
llo de la Adrada en la realiza
ción de cursos prácticos. En la 
actualidad, se llevan a cabo 
los de carpintería, donde diez 
alumnos aprenden las técnicas 
y el oficio del trabajo sobre la 
madera, dirigidos por Javier 
Diaz.

En una dependencia del 
Ayuntamiento, desarrollan los 
trabajos que servirán para 
amueblar parte de la Casa 
Consistorial, y otros para uti-

La calle principal necesitaba un arreglo urgente PAJUELO

Las obras de pavimentación de La Parra 
se iniciarán en corto plazo
Arenas. Redacción.

Tres millones de pesetas se
rán empleados en la pavimen
tación de seis calles del casco 
urbano de La Parra, que to- 
davía: no estaban asfaltadas. 
La calle del Elegido va a ser la 
primera en arreglarse ya que 
corresponde a una de las en
tradas principales del pueblo.

Los aparejadores de la Di
putación visitaron al alcalde 
del anejo de Arenas, José Te
jero, para acordar el inicio de

El Ayuntamiento tiene varios proyectos a desarrollar archivo

lizarlos en diversos actos o lu
gares a designar.

Por otra parte se está tra
tando de organizar un curso 
de hostería, “muy válido hoy' 
en día ante las ofertas del sec
tor, y sobre todo de cara al 
verano donde se contratan 
numerosas personas para aten
der negocios de hostelería”, 
señaló el alcalde. Ya se ha es
tablecido el contacto con el 
INEM, por lo que en próxi

los trabajos a los que hay des
tinados cerca de tres millones 
de pesetas.

Otra de las arterias que se 
convierte en importante es la 
de acceso a la nueva pista po
lideportiva, recientemente inau
gurada, y que es un camino de 
piedras. La nueva construc
ción deportiva parece ser que 
obligará a la Diputación a te
ner en cuenta su pavimenta
ción en futuros proyectos, 
como así lo comunicó el al
calde. 

mas fechas se confirmará su 
realización.

Un cursillo de psicología y 
probablemente otros de foto
grafía y contabilidad se im
partirán en Sotillo, siendo el 
primero de eüos unas clases 
de acercamiento a la psicolo
gía, que tendrá lugar en el 
aula de Educación de Adul
tos, en el Colegio Público “El 
Teso”. Las’ clases serán de 
8,30 a 10,30 de la noche, to
dos los niartes.

Según el alcalde, muy pro- 
baWemente en febreropodrían 
comenzar las obras de pavi- 
mentación y ensanchamiento 
de la carretera que va desde el 
cruce de Viña Esquinar hasta 
Arenas de San Pedro, seis ki
lómetros de trazado sinuoso y 
estrecho, cuya modificación 
reforzaría la seguridad de los 
usuarios y de los peatones, 
que en un número grande sue- 
leh pasear durante los fines de 
semana junto a la carretera.

Se está modificando la red de abastecimiento de agua Miguel angel

PIEDRALAVES

El tendido eléctrico será subterráneo 

£1 abastecimiento de agua 
costará diez millones de pesetas

Piedralaves. José Félix 
Martínez Valero.,

En primer lugar, para 
que sirva de satisfacción y 
elogios, tengo que poner 
de manifiesto el interés mu
tuo de toda la Corporación 
que dirige este Ayuntamien
to con el fin de que día a 
día vaya renaciendo un nue
vo Valle del Tiétar, no sólo 
en Piedralaves, sino en to
dos los aledaños abulenses.

Naturalmente tengo que 
destacar que Piedralaves se 
encuentra en esa fase de 
auge, ya que no cesa de in
teresarse por los problemas 
más acuciantes, como son 
el suministro de energía 
eléctrica, y la pavimenta
ción de las calles y amplia
ción de las aceras.

Una buena prueba del 
resurgimiento, lo tenemos 
a la vista de las obras que 
se están realizando en toda 
la zona de la célebre calle 
del conocido y pintoresco 
lugar, “El Venerito”, par
tiendo desde la carretera 
comarcal 501 hasta la er
mita de esta misma, calle.
ABASTECIMIENTO 
DE AGUA

Se están efectuando en

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual. 
¡CUIDALOS’^ 

sp
Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.

ASOCIACION DE UTILIDAn,PUglJCA. _ .

Piedralaves obras para re
poner la red de abasteci
miento de agua metiendo 
su conducción subterránea 
por las aceras de esta zona 
del Venerito.

El presupuesto de esta 
obra costará unos diez mi
llones de pesetas que serán 
sufragadas en parte por los 
planes provinciales por un 
montante de 5,500.000 pe
setas, y el restante irá a 
cargo del Ayuntamiento en 
colaboración con el INEM.

La novedad de todo el 
proyecto es que por prime
ra vez en Piedralaves el 
tendido eléctrico será sub
terráneo, a través de las 
aceras, lo que. incrementa
rán los trabajos en un mi
llón más de pesetas, y el 
Ayuntamiento tendrá que 
hacer frente a ese pago.

Piedralaves cuenta con 
un alcalde a la cabeza lleno 
de optimismo^ de fe y de 
unión entre toda la corpo
ración en beneficio del pue
blo y para el pueblo.

Por este motivo, toda la 
concejalía en pleno no tie
ne descanso ni demora pa
ra solucionar los proble
mas que tiene Piedralaves.
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LE ESPERAMOS

HIDAUTO MOTOR, S.L.
Ctra. Madrid-Avila. Km. 110,000. Teléfono: 22-77-00/04
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Aznar y el delegado del Gobierno 
resaltan la coordinación en la 
lucha contra la droga

UGT y CC.00. acuerdan negociar 
conjuntamente los convenios colectivos

Valladolid Efe.______________
El delegado del Gobierno en el 

Plan Nacional sobre Drogas, Mi
guel Solans Soteras, afirmó ayer 
en Valladolid que la coordina
ción entre las Autonomías y el 
Estado en la lucha contra las 
toxicomanías es “óptima”.

Miguel Solans se entrevistó 
con el presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María Az
nar, y con el consejero de Cultu
ra y Bienestar Social, Javier León 
de la Riva, para analizar la situa
ción de la lucha contra la droga 
en la Comunidad castellano- leo
nesa.

Solans destacó que existe“uni- 
dad de criterios” entre las dife
rentes administraciones en los 
planteamientos para combatir 
las toxicomaní as y subrayó que 
este problema “está por encima 
de ideologías políticas”.

Miguel Solans indicó que el 
Plan Nacional para las Drogas, 
que lleva funcionando casi tres 
años, ha servido para“sentar las 
bases” de la lucha contrarios 
estupefacientes y para perfec
cionar las actuaciones contra los 
traficantes de droga

En este sentido, Miguel Solans

Acuerdo para agilizar los 
fondos de cooperación local
Valladolid. Efe.

El Consejo Regional de Coo
peración con las Provincias 
acordó ayer, en Valladolid, agi
lizar los fondos de coopera
ción locál para el ejercicio de 
1989, según informaron a Efe 
fuentes del Gobierno de la Co
munidad.

Este Consejo, integrado por 
21 miembros de la Administra
ción Local, del que forman 
parte el Consejero de Presiden
cia y los nueve presidentes de 
las Diputaciones Provinciales 
de Castilla y León, aprobó tam
bién un informe por el que el 
fondo de cooperación local pa
ra el año próximo se mantendrá 
en la misma línea del ejercicio 

recordó que el Plan cuenta con 
monitores en los colegios para 
formar a los profesores y ayudar
les a combatir la toxicomanía en 
los centros escolares y ha elabo
rado material pedagógico con
trario al consumo de estupefa
cientes.

El delegado del Gobierno en el 
Plan Nacional para las Drogas 
indicó que la modificación del 
Código Penal, con el aumento de 
las penas para los traficantes, y 
la creación de la Fiscalía Espe
cial han supuesto un gran avan
ce en la lucha contra los estupe
facientes.

Para el delegado del Gobierno, 
también han contribuido en este 
avance las medidas del Ministe
rio de Sanidad, con la creación 
de nuevas camas para toxicóma
nos y las iniciativas de la Direc
ción General de Instituciones 
Penitencias, con sus campañas 
en las cárceles.

Con respecto a la situación en 
la Comunidad de Castilla y León, 
Miguel Solans precisó que no es 
una región especialmente con
flictiva por lo que se refiere al 
consumo, aunque está conside
rada como “zona de paso” en el 
tráfico de drogas.

actualmente en curso, según 
las mismas fuentes.

En este sentido, el informe 
de 1989 prevé la concesión de 
ayudas a las mancomunidades, 
el apoyo a la infraestructura en 
las Corporaciones Locales y la 
constitución de fondos para 
las Diputaciones.

Los miembros del Consejo 
con las provincias, que insis
tieron en la necesidad de que 
se agilicen los fondos para el 
próximo ejercicio, escucharon 
del Consejero de Presidencia, 
Juan José Lucas, que la ejecu
ción de los planes del año en 
curso está prácticamente ter
minada, según lo previsto.

Valladolid. Efe
Las centrales sindicales 

UGT y CC.00. llegaron ayer a 
un acuerdo-marco para ne
gociar conjuntamente los con
venios colectivos en la Co
munidad de Castilla y León 
para 1989, según informaron 
hoy responsables de los dos 
sindicatos.

El secretario regional de 
CC.00., Javier Fernández, ex
plicó que el acuerdo sienta 
las bases de las plataformas 
conjuntas que los dos sindi
catos plantearan en la négo- 
ciación colectiva del próximo 
año, aunque permite introdu

Movilizaciones en FASA-Renault

de Valladolid
Valladolid. Efe. 

Los36 delegados de CC.00. en 
FASA-Renault se concentraron 
hoy en Valladolid ante las ofici
nas de esta empresa automovi
lística para exigir el manteni
miento de los puestos de trabajo 
on la factoría.

La concentración de CC.00. 
estuvo motivada por los planes 
de la dirección de FASA- Renault 
de reducir unos 6.000 puestos de 
trabajo hasta 1992, de los cerca 
de 20.000 existentes, con el fin 
de acomodar su estructura pro
ductiva a la competencia del 
mercado europeo.

La Estación de Rueda coordinará 
las próximas jornadas ecológicas
Rueda (Valladolid). Efe.

La Estación Enológica de Rue
da ha sido seleccionada para el 
próximo ejercicio como Estación 
Coordinadora de los. estudios 
enológicos de España.

Con este motivo, esta Estación 
vallisoletana será escenario los 
próximos días 15 y 16 de unas 
jornadas nacionales en las que 

cir reivindicaciones concre
tas y específicas.

Según el acuerdo, los plan
teamientos de las centrales 
sindicales en la negociación 
colectiva tendrán como obje
tivo fundamental la creación 
de empleo y la introducción 
de aspectos sociales, para que 
no predominen los meramen
te económicos.

; Una de las bases de la 
negociación colectiva será la 
reducción de la jornada labo
ral semana] a 38 horas, para 
que en los próximos años 
conseguir que la jornada se 
reduzca a 35 horas por se
mana

La protesta de los delegados 
de CC.00, que se desarrolló sin 
incidentes, puso de relieve la 
diferencia de criterios entre esta 
central sindical y la dirección de 
FASA- Renault en la aplicación 
del denominado Plan Social, que 
prevé la reducción pactada de 
puestos de trabajo.

Los representantes de este sin
dicato se reunieron después de 
la concentración con los miem
bros de otras centrales sindica
les del Comité Intercentros de 
FASA- Renault para intercambiar 
puntos de vista sobre posibles 
acciones conjuntas de protesta 
en los próximos días.

participarán técnicos de las trece 
Estaciones Enológicas de España

A estas jornadas asistirán téc
nicos de Requena Moverá Jerez, 
Haro, Almendralejo, Alcázar de 
San Juan, Tomelloso, Villafran- 
cia del Penedés, Son Clodio, Ju
milla, Valdepeñas, la Escuela ma
drileña de la Vid y del instituto 
Nacional de Denominaciones de 
Origen (INDO). -

El acuerdo entre los dos 
sindicatos señala también la 
necesidad de que los conve
nios tengan una duración 
anual y lleven una clausula 
de jevisión salarial, a partir de 
la inflación prevista por el 
Gobierno para el próximo año.

En el acuerdo se contem
pla la necesidad de que las 
dos centrales sindicales im
pulsen sus organizaciones re
gionales, provinciales y sec
toriales.

Los dos sindicatos acorda
ron pedir la revisión inmediata 
de los convenios de 1988 que 
supongan un incremento sa
larial inferior al IPC real

Juicio 
experimental con 
jurado en la 
Audiencia de 
Segovia
SegoyiaEfe

La Audiencia Provincial 
de Segovia será escenario, 
en el próximo mes de di
ciembre, de un juicio expe
rimental con jurado, cuya 
decisión no será vinculante 
para el tribunal según anun
ció el presidente de esta 
instancia judicial Cándido 
Conde Pumpido.

Aunque no ha facilitado 
más datos sobre el juicio, 
que será sobre un hecho 
real el presidente de la Au
diencia de Segovia ha soli
citado la colaboración de 
los segovianos para que so
liciten participar en el ju
rado.

Podrán participar como 
miembros del jurado, los 
residentes en Segovia o su 
provincia, mayores de edad 
y menores de 70 años, que 
no tengan antecedentes pe
nales y no estén relaciona
dos con la abogacía, la judi
catura o la Administración 
de Justicia

^ Cruz Roja Española
Asamblea Provincial 

CENTRO DE ESTUDIOS Y FORMACION
El Centro de Estudios y Formación de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española en Avila CENTRO 

COLABORADOR DEL INEM. CONVOCA a la siguiente oferta formativa para este Trimestre de 1988.

A CELEBRAR EN AVILA CAPITAL

CURSO DE ANIMADORES SOCIOCULTURALES................................................................................................... 3.3 meses
CURSO DE PERMISO DE CONDUCIR B2................................................ ............................................................... 2 meses
CURSO DE ASISTENTE SANITARIO EN AMBULANCIAS................................................................................*2.2 meses
CURSO DE AUXILIAR MATERNO-INFANTIL........................................................................................................ 5 meses
CURSO DE SOCORRISMO............................................................................................................................................... 2 meses
CURSO DE AUXILIAR DE DIETETICA........................ ........................................... .............. ................. ............... 3 meses

ACELEBRAREN

ARENAS DE SAN PEDRO—CURSO DE AUXILIAR DE PUERICULTURA..................................................... 4 meses
EL BARRACO.—CURSO DE AUXILIAR DE REHABILITACION...............................   . . . 4 meses
AREVALO.—CURSO DE AUXILIAR DE GERIATRIA.................................... .......................................................... 4 meses

— INFORMATE EN CUALQUIER OFICINA DE EMPLEO DE INEM 0 EN LA CRUZ ROJA 
EL PLAZO DE MATRICULA TERMINA EL DIA 14 DE NOVIEMBRE

^TÜRMESAy IHI

AUTORIZADO POR FORD ESÍPAÑA
Ofrece a los usuarios de Ford, gama Escort y Orión Diesel, su 
equipo TURBO para dichos vehículos. .

A través de su concesionario en Avila
AUTODIESEL ALFREDO CAIDAS

Paseo de Don Carmelo. 18. Teléfono 21-28-36 AVILA
PRECIOS ESPECIALES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE

DR. GARZON 
GINECOLOGO 
Traslada su consulta

C/ Dr. Fleming n.° 20, 4.°-3 
Teléfono: ZS-IT-TZ (De 4 a 6)
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Suárez: “Tengo capacidad de diálogo
para hablar con Mancha o con Fraga
Madrid Lid. Pilar Cernuda

Adolfo Suárez compareció 
ayer en rueda de prensa para 
informar sobre la reunión del 
Comité Electoral del CDS, ce
lebrada el lunes, y anunciar 
que iba a dar un giro a su 
política de relaciones con los 
medios de comunicación, pa
ra que sea más eficaz, aunque 
responsabilizándose personal
mente de la falta de eficacia 
lograda hasta ahora En el 
encuentro informativo Suárez 
fue preguntado exhaustiva
mente sobre lo que supone 
para su partido el retorno de 
Fr^ga a la política activa y 
cuáles son las expectativas 
de diálogo con Fraga o con 
Mancha Después de advertir 
que el CDS continúa adelante 
con la idea de concurrir a las 
elecciones solos, pero con el 
respaldo de cincuenta mil mi
litantes, y que las plataformas 
electorales no constituyen 
ningún avance, dijo que‘‘soy 
una persona dialogante con 
todo el mundo, y por tanto 
tengo capacidad de diálog'o 
con Antonio Hernández Man
cha y con Manuel Fraga Pero 
en una ocasión en que Man
cha me llamó por teléfono, a 
los tres segundos lo sabían 
los medios de comunicación 
En cuanto a Fraga, me en
cuentro con que antes de que 
se pueda establecer el diálogo 
ya ha hecho descalificacio
nes personales contra mí y 
contra el partido que presido”.

Negó la posibilidad de un 
pacto electoral con AP, y se
ñaló que no sé cuál es la 
razón de Fraga de volver a la 
vida política, o a tomar prota
gonismo, porque lo cierto es 
que no se había ido nunca. Y 

añadió; “Manolo y yo no te
nemos muchos puntos de 
contacto, pero le respeto co
mo político y creo que me 
respeta a mí, y desde luego 
puedo dialogar con él”. Un 
periodista le preguntó si se 
sentía inquieto por esta nue
va presencia de Fraga, y res
pondió Suárez: “A mí,no me 
deja tranquilo nunca la acti
vidad de ningún político, por 
si las moscas”.

LA VUELTA DE FRAGA NO 
MODIFICA LA ESTRATEGIA 
DELCDS

Según Suárez, la vuelta de 
Fraga la, hemos pensado mu
cho, la hemos analizado, pero 
no modifica en nada nuestra 
estrategia El espacio de cen
tro está ocupado seria y rigu
rosamente por el CDS, aun
que algún partido cómo el 
PSOE está tratando de ocupar 
todo el espacio político. El 
PSOE se ha convertido en un 
partido sin ideología en un 
partido del poder, incluso un 
partido del Estado. Pero lu
charemos desde el CDS para 
acotar la finca de lo que es el 
centro progresista en España 
sin torpedear a otros partidos 
utilizando los instrumentos 
del Estado, como hace el PSOE, 
por ejemplo con el parlamen
to”. Siguiendo con el análisis 
del centro y derecha, ante el 
retorno de Fraga comentó 
Suárez que “no conozco las 
intenciones de Marcelino Ore
ja, excepto lo que leo y oigo 
en los medios de comunica
ción. Si Oreja toma la deci
sión de incorporarse al pro
yecto de AP será porque se 
siente identificado con ese 
proyecto, y me parece bien 

que se incorpore a las tareas 
de la política nacional bajo 
esa óptica”.

Se le preguntó si en algún 
momento había tenido la sen
sación de hablar con alquien 
que podí a ser un intermedia
rio de Mancha para la mocióA 
de censura en Madrid, y res
pondió: “En la recepción de 
la Reina de Inglaterra no ha
blé en ningún momento con 
Antonio Hernández Mancha 
Se acercó a mí una persona 
Mario Conde, que entre otras 
cosas me preguntó el plan
teamiento del CDS sobre coa
liciones y mociones de cen
sura, pero en ningún momen
to tuve la sensación de que 
Mario Conde fuese interme
diario de Mancha De los quin
ce o veinte minutos de charla 
el tema de la posición del 
CDS sobre las mociones de 
censura no ocupó más de 
cinco minutos. Y mi postura 
fue la de siempre, que se 
presentaií an mociones en las 
comunidades y ayuntamien
tos en que conviniera al CDS, 
siempre en tomo al proyecto 
del CDS y en torno a personas 
del CDS.

Sobre el GAL y el secuestro 
de Revilla apenas se pronun
ció Adolfo Suárez quien, a 
preguntas respecto a la nece
sidad o no . de negociar con 
ETA respondió; “en situacio
nes como ésta es absoluta
mente imposible negociar con 
ETA que desde luego no tie
nen el poder legítimo para 
negociar con el Gobierno. Otra 
cosa es que cese la violencia, 
y las consecuencias que de 
ello se deriven deben sér ana
lizadas previamente por el 
Gobierno con los firmantes 
del pacto antiterrorista

Declaráciones de García Vargas en el Club Siglo XXI

Sanidad penalizará el consumo 

de droga en público
Madrid. Efe.

El ministro de Sanidad, Julián 
García Vargas, anunció el lunes 
en el transcurso de una cena 
coloquio en el Club Siglo XXI, la 
intención del Gobierno de modi
ficar eí Código para penalizar el 
consumo de droga en público.

El ministro justificó esta me- 
dida“en coherencia con la polí
tica del Ministerio, que si res
tringe el uso del tabaco en públi
co también ha de hacerlo con el 
de sustancias tóxicas”.

García Vargas reiteró la inten
ción del Gobierno de ir a políti
cas cada vez más restrictivas en 
este terreno, “como nos obligan 
los convenios internacionales 
que en esta materia firmamos”.

Precisó sin embargo que no se 
va a penalizar el consumo de 
drogas en privado, “porque se 
nos llenarían las cárceles, ya que 
en los últimos años hemos pasa
do de 18.000 reclusos a 23.000”.

CDS propone una reforma 
global del sistema procesal
Madrid. Agencias.

El portavoz del CDS, Agustín 
Rodríguez Sahagún presentó una 
enmienda a la totalidad al pro
yecto de ley por el que se crean 
los Juzgados de lo Penal y se 
modifican diversos preceptos de 
las leyes orgánicas del Poder 
Judicial y de Enjuiciamiento Cri
minal

El coloquio del Club Siglo XXI 
siguió a la conferencia que habí a 
pronunciado García Vargas en el 
mismo foro y a la que asistieron 
destacadas personalidades del 
partido socialista la ministra de 
Asuntos Sociales, Matilde Fer
nández, y el director regional 
para Europa de la Organización 
Mundial de la Salud, J. E. Asuale.

Las preguntas del coloquio se 
dirigieron fundamentalmente so
bre las intenciones estatalizado- 
ras de la sanidad en España que 
fueron desmentidas por el mi
nistro.

“Se ha empezado a revisár la 
concepción monopolista de la 
Sanidad”, dijo Garda Vargas, "por
que los ciudadanos no nos piden 
que ésta sea pública o privada 
sino que sea eficaz”.

El ministro resaltó que este 
lenguaje es el que hablan todos 
los ministros europeos de Sani
dad, “incluso los que son mé
dicos”.

El Grupo Parlamentario del 
CDS considera que se impone 
una reforma global del sistema 
procesal para intentar paliar la 
caótica situación de la Adminis
tración de Justicia Este proyecto 
según el partido centrista ni 
afronta dicha reforma global ni 
atiende los criterios del Tribunal 
Constitucional CDS califica de 
“parche” este proyecto de ley.

Juicio contra la “mafia policiar’ _______________________ _ _________ '

Uno de los comisarios considera 
normal que los confidentes den 
armas a los delincuentes

Avda, de José Antonio, 15 
Teléfono: 223333 AVILA

INFORMA
Que ha sido nombrado nuevo distri
buidor de PHILIPS de Avila y pro
vincia.
Así como servicio técnico autorizado. 
Desde ahora Vd. puede adquirir en 
nuestros establecimientos de Avda, 
de José Antonio, 15.-Avila, toda la 
gama de productos PHILIPS.

LE ESPERAMOS!!

Santander. Efe.

El comisario Francisco Javier 
Fernández Alvarez, uno de los 
siete procesados en el juicio de 
la llamada “mafia policial”, ase
guró ayer en la vista oral que es 
normal permitir que los confi
dentes den armas a los delin
cuentes, si se asegura que no hay 
peligro, para poder detenerles 
luego.

Una de las acusaciones de la 
fiscal es precisamente tenencia 
ilícita de armas, porque estima 
que los policías procesados or
denaron al joyero Federico Ve
nero que facilitara armas a varios 
delincuentes, o en ocasiones se 
las facilitaron ellos a ese confi
dente.

Fernández Alvarez afirmó que 
no sabe si el inspector Miguel 
Angel Bercianos dio o no cola- 
cao mezclado con polvos de tal
co al joyero haciéndole creer que 
era heroína para agregar que“si 
me lo hubiera comentado le ha
bría dicho que es mUy hábil”.

“ Eso es una nimiedad — agre
gó—, respecto a lo que se hace 
para poder detener a los delin
cuentes, como dejarles pasar ar
mas. Es evidente que en el caso 
de Sokoa contra ETA se vendie
ron misiles a los terroristas y 
nadie se ha roto las vestiduras”.

La jornada de la mañana en la 
segunda sesión del juicio fue 
suficiente para que terminaran 
de declarar todos los procesa
dos, que insistieron en negar las 
acusaciones formuladas contra 
ellos por el joyero santanderino 
que hace tres años denunció la 
existencia de una supuesta red 
de corrupción dentro de la po
licía

Los cinco policías coincidie
ron en destacar el buen servicio 
que prestó Venero como confi
dente, lo que permitió la deten
ción de numerosos delincuentes 
y la recuperación de armas y 
joyas robadas, pero rebatieron 
sus acusaciones sin poder expli
carse por qué ha declarado con
tra ellos.

Antonio Caro Fontanillo dijo 

que sus compañeros de Madrid 
nunca le comentaron que Vene
ro les hubiera pedido armas, y se 
refirió a los problemas que tuvo 
en la comisaría de Santander, 
con el jefe de algunos funciona
rios porque él pertenecía a la de 
Bilbao, como una posible expli
cación de las denuncias contra 
ellos.

Esos problemas, según expli
có, vienen de la muerte del de
lincuente Bernardo Manzanas, 
en la que se supo que hubo 
irregularidades y, tras comentar 
que si se probaban debería sa
berlo el juez, el comisario san
tanderino Carvallo le amenazó 
incluso con expedientarle por 
salir a tomar un café.

El presidente del tribunal Je
sús Porras de la Mata le pregun
tó por qué permitieron que Vene
ro entregara armas a delincuen
tes, a lo que el procesado res
pondió que porque lo ordenó su 
jefe, y que él hubiera hecho lo 
mismo si eso sirve para detener
los, “aunque quizá éticamente 
no esté bien”. -
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Chaves reconoce que los beneficios 
empresariales son excesivos
Madrid. Lid.______________

El ministro de Trabajo y 
Seguridad Social Manuel Cha
ves y el de Economía y Ha
cienda Carlos Solchaga han 
coincidido en señalar que los 
beneficios que están obtenien
do bancos y grandes empresas 
son excesivos, y que cada vez 
es más necesario que la nego
ciación colectiva vaya intro
duciendo nuevos contenidos, 
como son reparto de la pro
ductividad a través de los lla
mados fondos de inversiones 
y fondos de pensiones. ,

Hay que señalar que en los 
círculos económicos y guber
namentales existe un creciente 
malestar con la política de 
“anuncio de beneficios millo
narios”, de forma trimestral 
iniciado por los grandes ban

Persiste el desconcierto policial ante 
la ausencia de móviles del atentado 
de Odena
Barcelona. Efe.

La aparente ausencia de 
móviles en el atentado en el 
que murió el pasado lunes, 
Andrés Marcet^ al estallar, en 
Odeñá (Barcelona) entre 5 y 7 
kilos de un explosivo coloca
do en su coche, ha desconcer
tado a los miembros de la 
Guardia Civil que se encargan 
de la investigación.

Fuentes del Gobierno Civil 
de Barcelona calificaron el 
suceso de “caso difícil”, ya 
que la víctima, según sus com
pañeros de trabajo, era una 
persona que llevaba una vida

El Gobierno informará en el Senado 
sobre las vacunas inertes de la polio
Madrid. Efe.______________

El Pleno del Senado apro
bó una moción en la que se 
insta al Gobierno para que in
forme, en un plazo máximo 
de ocho días, ante la Comi
sión de Sanidad de la Cámara 
Alta sobre el caso de las 
50.000 vacunas inertes antipo
lio administradas en varias 
Comunidades Autónomas. 

cos y seguido a continuación 
por las principales empresas 
del país. En opinión de secto
res cualificados del PSOE se 
considera un despropósito 
“que se siga esta política em
presarial, al mismo tiempo 
que se alardea de disminución 
de plantillas, o se pide por al
gunas patronales incrementos 
de desgravaciones fiscales, dis
minución de cotizaciones so
ciales, o facilidades en la con
tratación laboral”.

En este sentido el ministro 
de Trabajo Manuel Chaves, 
ha declarado a la agencia Lid, 
que es insuficiente mantener 
el discurso de la moderación 
salarial como fórmula para 
contener el control de la infla
ción, si no va acompañado 
por otras medidas que garan
ticen el incremento real del 

normal y carecía de enemigos. 
Asimismo, no se le conocían 
filiaciones políticas ni proble
mas personales.

La esposa del trabajador, 
María Martín, destacó la “bon
dad” de Andrés Marcet, a 
quien calificó de persona nor
mal y corriente. María Martín 
explicó que quien haya puesto 
el explosivo en el coche “se ha 
equivocado”.

La familia de Andrés Mar
cet regentaba un restaurante 
en la pequeña localidad de 
Carme, donde residía, pero 
tampoco había tenido proble

La iniciativa partió del CDS, 
grupo que había presentado 
una moción en la que se soli
citaba del Gobierno la elabo
ración de un informe que ten
dría que ser sometido a la 
Cámara Alta en un plazo de 
tres meses.

El portavoz del CDS, Al
berto Dorrego, en la defensa 

poder adquisitivo y el reparto 
de beneficios: “la negociación 
colectiva —dice el ministro— 
debe tener como punto de re
ferencia necesaria la inflación 
prevista por el Gobierno si 
queremos controlar el rebrote 
de los precios. Tomar como 
punto de referencia en la ne
gociación colectiva la infla
ción pasada, como se está 
amenazando, significa volver 
a la escala móvil de salarios, 
lo cual es profundamente ne
gativa y rechazable por la so
ciedad como se demostró en 
Italia. Lo que ocurre es que 
negociar sobre las previsiones 
del IPC, lleva aparejada la 
cláusula de revisión salaria ti
po AES, de tal modo, que se 
garantice el incremento del 
poder de compra de los sa
larios”.

LA BOLSA 
información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Moderación preelectoral
Madrid. Lid.

Los mercados de valores españoles continuaron mo
viéndose en la sesión de ayer por tierra de nadie, dentro 
del ambiente que domina desde el inicio de semana en los 
principales mercados mundiales. Las elecciones america
nas, y más en concreto la tendencia que marca Wall 
Street han servido para que los compradores prefieran 
esperar desde fuera del mercado.

mas de ningún tipo, según se
ñaló el alcalde de la localidad, 
Josep María Farriol, quien 
añadió que el suceso había 
provocado consternación en
tre los vecinos.

Otro motivo que ha aumen
tado la confusión del suceso 
ha sido la gran cantidad de 
material explosivo que se ha
llaba en el coche, puesto que, 
según fuentes policiales, la 
cuarta parte de esta sustancia, 
que podría ser amonal o go
ma 2, hubiera sido suficiente 
para matar a cualquier per
sona.

de su moción, solicitó del Go
bierno que aclare diversos ex
tremos sobre las vacunas an- 
tipoliomielíticas, como el nú
mero de niños no inmunizados, 
su distribución geográfica, 
cuántos han sido localizados 
y revacunados o si existe al
gún otro lote de vacunas defi
cientes, que no ha sido detec
tado.

Agricultura ignora las causas de la 
peste equina

INDICES

Madrid: 293,08 (—0,46)
Barcelona: 120,41 (+0,19)
Bilbao: 398,21 (—0,05)
Valencia: 263,50 (+0,11)

Azucarera....
Koipe............
Tabacalera...
Uniasa.........

Construcción:
Cubiertas.....
Dragados.....
Focsa............

895
675

952
488,50 
'1.600

1.185'

901
675

950
488

1.605BOLSA DE MADRID

Acciones: Anterior Ayer Comercio:

Electricidad:
Fmanzauto .. 765 757

Transportes y Comunicaciones:
Cantábrico ..
Hidrola........
Sevillana......

200
94

104,25

199,75 
93,25 

104

Telefónica ....
Iberpistas.....

184,75
116,25

184,50
116

Iberduero .... 127,25 127,75 Seguros:Fenosa ......... 82 82,25
1.525 1.500Mapfre..........

Mineras, Metal Básicas: Fénix 2.700 2.740
Felguera......
Hornos........

425
85

423
91 Bancos:

N. Montaña. 109,50 110 Castilla........ .6.187 6.140
Bilbao........... 1.215 1.215

Cementos: Central......... 1.044 1.040
Asland.........
Lemona

974 985 Banesto____
Hispano.......

1.044
839

1.040
830

Valen. Cem. .
Uralita.........

2.145
672

2.125
675

Popular........
Santander....
Exterior.......

1.910
934
430

1.910
934
430

Químicas: BNP..............
Fomento......

525
399

534
397

Cepsa ............ 487 488 Herrero ......... 1.300 1.300
Cros............... 420 429 Bankinter..... 1.110 1.110
Río Tinto..... 336 337 Valencia....... 326 339
Petromed..... 780 780 Zaragozano .. 930 930

Atlántico...... 327 325
Metal Mecánica: Vizcaya...... 1.215 1.215
M. Ibérica.... 275 274,50 Inmobiliarias:Citroen........ 1.300 1.399
Tudor.......... 345 355 Encinar ...;.... 820 820
Amper......... 800 787,50 I. Metro....... 870 870
Auxiliar....... 610 605 Urbis............. 530 533
Fasa.............. 597,50 600 Vallehermoso 745 739
Santa Ana.... 378 370 • Vacesa......... 870 870

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera. 285 290 Cartisa......... — 950
Sarrio........... 394 390,50 Popularinsa. — —
Aguila.......... .- 390 398 Bansaliber .... — 980

Juventudes Socialistas piden a 
UGT que no rechace el Plan de 
Empleo Juvenil

Madrid. Efe.
El ministro de Agricul

tura, Carlos Romero, ad
mitió ayer en el Congreso 
que todavía se desconocen 
las causas del reciente bro
te de Peste Equina, surgido 
en una zona del campo de 
Gibraltar y declinó pronun
ciarse sobre si la epidemia 
se encuentra controlada en 
este momento.

Carlos Romero, en de
claraciones realizadas al tér
mino de su comparecencia 
ante la comisión de Agri
cultura, Ganadería y Pes
ca, se negó a responder a la 
pregunta que le fue reali

zada varias veces de si la 
epidemia de Peste Equina 
está ya controlada, y se li
mitó a indicar que “no 
quiero meterme en un te
ma como ese que es de ca
rácter técnico”.

Añadió que el foco de la 
enfermedad se produjo en 
una zona “muy localizada 
del campo de Gibraltar” y 
expresó su esperanza en 
que no aparezcan “nuevos 
casos”.

Previamente, el ministro 
tuvo que responder a las 
preguntas del diputado de 
Alianza Popular Miguel Ra
mírez, sobre las causas de 

la aparición de la Peste 
Equina en España y señaló 
que “no las conocemos”, 
agregó que el Ministerio 
está trabajando en su ave
riguación y señaló que aún 
se tardará un tiempo en 
obtener los resultados que 
las determinen.

Romero dijo, sin em
bargo, que según los estu
dios son varias las hipóte
sis que ya han sido recha
zadas, como causa del bro
te, entre las que citó el aue 
sea un rebrote del foco del 
año 1987, así como el que 
se debe a una activación 
del virus de la vacunación.

Madrid. Efe.
Las Juventudes Socialistas 

(JJSS) pidieron ayer a UGT 
que abandone su postura de 
“rechazo frontal”, al Plan de 
Empleo Juvenil aprobado por 
el Gobierno y a negociar con 
la Administración una mejora 
del mismo.

La organización juvenil del 
PSOE, tras valorar positiva
mente la iniciativa del Go
bierno para paliar los efectos 
del paro juvenil, propone que 
se incluya en este plan un im
portante esfuerzo del sector 
público para canalizar la ma
yor parte de las contratacio
nes contempladas en el plan.

Las JJSS piden también el 

establecimiento de rigurosos 
mecanismos de control, en los 
que estén implicados los sin
dicatos.

Otras propuestas de las Ju
ventudes Socialistas se cen
tran en la apertura del plan, a 
aquellos jóvenes que reciben 
enseñanza secundaria y sus 
familias sufren penurias eco
nómicas, la “abolición total” 
de las escalas de salario mí
nimo interprofesional por eda
des y la subida de la cuota em
presarial para formación pro
fesional del 0,6 al 1 por ciento, 
con la posibilidad de desgra
var a aquellas sociedades que 
impartan formación en este 
sentido.
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FÚTBOL

Tejedor opina que no es el momento más 
difícil desde que se hizo cargo del Real Avila

Avila. Pablo Herráez.
Para José Antonio Tejedor no es el momento más difícil 

desde que se hizo cargo del Real Avila C.F., a pesar de su 
situación en la tabla clasificatoria. Puede que las circuns
tancias y una serie de cuestiones un tanto extrañas, hagan

pensar que para él y para sus jugadores la cosa se vea así, 
porque hay cuestiones que definen bien a las claras la 
marcha del equipo, como la diferencia entre los partidos de 
Copa y los de liga en casa, porque también en campo 
contrario se está haciendo mejor fútbol.

Para Tejedor la cuestión 
está muy clara, “las cosas 
se nos han complicado de 
forma un tanto absurda. 
De una parte la mala suer
te con algunos arbitrajes, 
de otra las lesiones y tam
bién, con respecto a la 
temporada anterior, que 
hemos perdido a dos hom
bres importantísimos en el 
centro del campo, como 
son Argenta y Patri. Son 
cuestiones que se notan, 
aparte de que en casa, la 
presión y los nervios, co
mo consecuencia de los ne
gativos, hacen mella y 
pienso que es lo que nos es
tá ocurriendo aquí, en nues
tro campo”.

En cuanto a fichajes, re
fuerzos en concreto para el 
centro del campo, con mo
tivo de las bajas citadas, 
hombres había, pero a pre
cios astronómicos, de ahí 
que se haya tenido que 
conformar con los jugado
res que tiene: “Son unos 
magníficos chavales, ena
morados del fútbol como 
el que más. Y la más pal
pable demostración está en 
su capacidad de trabajo, 
teniendo en cuenta que to
dos son “amateur”, - que 
primero dependen de un 
puesto laboral, caso como 
el de Alvarez que a las cua
tro de la mañana está en 
pie para iniciar su jornada; 
Frías, que tiene un duro 
“curro”, todo el día en pie; 
Eutiquio, Enríquez, Qui
que, que también desde 
muy temprano tienen que 
defender una posición al 
margen del fútbol.

UN POCO DE SUERTE
Por lo que a la situación 

actüal en la tabla respecta, 
piensa que el equipo saldrá

“El tema Quiñi es un asunto a 
nivel directivo”

“El meta abulense es un 
auténtico monstruo”

Avila. P.H. 

“La cuestión con Quiñi 
es clara, muy clara. Yo 
tengo un carácter fuerte, 
pero ante todo soy amigo, 
o intento serlo, de todos 
los jugadores, más a mí no 
me toma el pulso nadie y 
segundo que a mí no me 
cuestiona nadie. Pero, apar
te de ello, hay una discipli
na, que sobre todo, hay 
que cumplir en grupo. Yo 
no puedo pasar unas cues
tiones por alto a un juga
dor y a otro no. Pero el 
asunto Quiñi es más bien

Tejedor dice que sus jugadores son unos “enamorados del fútbol ya que dependen de un puesto de trabajo”.
LUMBRERAS

de ella a corto plazo, sim
plemente con que acom
pañe un poco la suerte. 
“Un par de negativos, bo
rrados en una salida y una 
victoria en casa a la jorna
da siguiente será lo sufi
ciente para recuperar te
rreno y lo más importante 
elevar la moral, un tanto 
frágil en estos momentos. 
El partido ante el Tomello
so, al margen del arbitraje 
del que no quiere opinar, 
fue un tanto atípico debido 
a la baja de Alvarez por 
una parte y al bajo rendi
miento de algunos jugado
res por la Otra: “Algo nor
mal, pero me falló el cen
tro, lo ví claro, pero tenía 
en el banquillo a dos juga
dores que veía difícil que 
me resolvieran la papeleta. 
Luján, por su juventud, y 
Muñoz que no está aún en 
condiciones”.

un tema a nivel de directi
va que de técnico, porque 
en definitiva las condicio
nes de su fichaje las habló 
con ella. Para Quini es 
complicado el viajar el sá
bado, a Tenerife, no pudo 
venir, con el partido de 
Cáceres también tuvo pro
blemas. Bueno, entonces 
no es problema mío, aun
que me duele enormémen- 
te, porque es un jugador 
como la copa de un pino y 
también puedo decir que 
yo le he apoyado siempre”, 
opina Tejedor, entrenador 
del Real Avila.

Preguntado, al respecto, 
insistiendo en el tema cam
bios, en el partido dél do
mingo: “Me ocurrió lo que 
comento, pero también que 
al descanso, con el gol de 
ventaja, ví la ilusión y las 
ganas de “remachar”, en 
los once que habían salido 
micialmente Comprendo al 
público, sus preguntas, por
que no juega éste o aquél; 
os comprendo a vosotros 
también, ya que vuestra 
misión es esa, pero yo me 
la juego, intento que las 
cosas salgan bien al equi
po, porque en realidad el 
primer perjudicado soy yo”.

Se dice que la prepara
ción física del equipo deja 
mucho que desear, que no 
es la idónea, que uno de los 
males del equipo radica 
precisamente en este senti
do- ¿Qué piensa Tejedor? 
“Pues que se dicen muchas

Avila. P.H. 

El meta abulense es un 
auténtico monstruo, está a 
una altura que no se le 
puede cuestionar nada. Pe
ro claro hablar de Javi es 
hablar de Quique, por ejem
plo, que para mí es el caba
llero más grande que me he 
encontrado en el fútbol. 
Está trabajando con el 
“morrosco” como nadie, 
está siendo el enlace entre 
los jugadores, en momen
tos difíciles, en esos que la 
tensión está a flor de piel. 

cosas, que cada uno es li
bre de opinar como quiera, 
pero os puedo decir qué 
no, que la preparación está 
estudiada, que la tengo de
finida desde el comienzo y 
que vamos trabajando con 
arreglo á cada momento de 
la temporada. Entrenamos 
cuatro días a la semana 
con arreglo a un plan pre
concebido. Yo veo la pre
paración del Valladolid y 
la nuestra puedo asegurar 
que está a su altura”.

NOTA.—Javi ha comenta
do a este periódico que en 
la entrevista publicada ayer 
quiere matizar que él, al 
hablar del Real Avila, lo 
hace incluyéndose dentro 
del equipo y no se conside
ra, para nada, una excep
ción al juego que pueda rea
lizar el conjunto abulense, 
ni superior al resto de sus 
compañeros.

Es el hombre que trata de 
quitar hierro a cualquier 
situación difícil, de acercar 
a unos y a otros. Para mí 
su labor está siendo senci
llamente magnífica”, co
menta el técnico del Real 
Avila, Tejedor.

El entrenador abulense 
continúa diciendo que “la 
labor de Quique con Javi 
es tremenda, le tiene y le 
cuida como si fuera su hi
jo”. “Se puede decir —aña
de— que todo lo que sabe 
Javi se lo ha enseñado 
Quique”.

El Diamante jugará 
en la Escuela de 
Policía frente al 
Monterrey

Avila. J.R.A.

El Diamante C.F. jugará el 
próximo partido de liga en la 
Escuela General de Policía, 
este sábado frente al Matusa
lén Monterrey, a las cuatro de 
la tarde, según informó a este 
periódico Julián Sánchez, pre
sidente del Diamante. Sánchez 
ha estado manteniendo con
versaciones con los responsa
bles de la Escuela de Policía 
en Madrid, a través de Jeró
nimo Nieto, diputado del 
PSOE por Avila.

El Diamante también se ha 
dirigido por escrito al gober
nador civil, Angel Olivares, 
que se ha preocupado por el 
tema y se ha movido también 
para poder conseguir que este 
equipo de Avila capital pueda 
jugar en las instalaciones de la 
Escuela de Policía hasta que 
finalicen las obras de remode
lación del Polideportivo Te
rritorial y más concretamente 
el campo de tierra que está 
junto a las pistas de atletismo.

La solución definitiva no 
está resuelta de momento, se
gún Sánchez, ya que todavía 
no se ha conseguido el escrito 
de la Junta en el que se especi
fica para cuándo está prevista 
que estén entregadas las obras. 
La finalización de estas obras 
será el 31 de diciembre según 
las bases del concurso de ad
judicación de las mismas.

El presidente del Diamante 
se muestra muy agradecido al 
diputado socialista y al go
bernador civil por haberse 
preocupado de este tema y 
haber abierto una vía de solu
ción al mismo.

Mesones dice que 
los técnicos pagan 
las defíciencias de 
la Directiva

Elche (Alicante). Efe.

Felipe Mesones, reciente
mente destituido como entre
nador del Elche, manifestó a 
Efe, tras conocer la decisión 
de los dirigentes del club, que 
los técnicos pagan “las defi
ciencias de los directivos de 
los clubes de fútbol”.

Mesones no esperaba la de
cisión de la junta directiva, 
“aunque ahora”, señaló, “me 
he dado cuenta de que la ma
yor parte del apoyo con que 
contaba era únicamente de 
palabra, por lo que se ha repe
tido una vez más el cese de un 
entrenador”.

El ex-entrenador del Elche 
indicó que la directiva del El
che no ha cumplido alguna de 
las condiciones que él creía 
importantes para la consoli
dación del equipo en primera 
división y que hizo saber a la 
directiva cuando el equipo as
cendió a primera división.
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La Junta de 
Castilla y León 
estudia la 
Olimpiada de 
la Juventud

Valladolid. Efe.
Los responsables de la políti

ca deportiva de la Junta de Cas
tilla y León se entrevistaron con 
los presidentes de las Federa
ciones Territoriales para estudiar 
los aspectos organizativos de la 
Concentración Olímpica de la 
Juventud “Príncipe Felipe”, que 
se celebrará en esta Comunidad 
en 1991.

La reunión estuvo presidida 
por el director general de Depor
tes y Juventud, Vicente Orden 
vagara, y contó con la asistencia 
de los presidentes de las Federa
ciones Territoriales de Atletismo, 
Natación, Gimnasia, Tenis, Ba
lonmano, Baloncesto, Fútbol y 
Voleibol, deportes que concurri
rán a la Olimpí ada de la Juven
tud

Los presidentes de las federa
ciones y el director general de 
Juventud y Deportes estudiaron 
la situación del proyecto y anali
zaron el número de participan
tes, las marcas mínimas, los sis
temas de competición y las ne
cesidades de personal colabora
dor y voluntario.

Esta reunión es previa a la que 
mantendrá el director general de 
Castilla y León con el presidente 
del Comité Olímpico Español, 
Carlos Ferrer Salat para analizar 
y programar el certamen depor
tivo.

TRES SEDES

La Olimpíada de la Juventud 
se distribuirá por tres ciudades 
castellano leonesas principal
mente, aunque no estaba com
pletamente descartado que se 
pudiera incluir alguna sede nue
va. Las ciudades designadas en 
principio como sedes de estos 
juegos para deportistas en edad 
escolar son Valladolid, Burgos y 
León

Si Guillermo Barrera corre en Inglaterra______________________ _

Javier de Castro correrá con el Renault 21 
Turbo oficial en la prueba de Jerez
Avila J. J. E

El piloto abulense Javier 
de Castro podrí a participar en 
la última prueba del Campeo
nato de España de Produc
ción a bordo del Renault 21 
Turbo oficial de Fasa Renault 
sustituyendo a Guillermo Ba
rreras, ya que el piloto gallego 
tiene la intención de partici
par en el Rallye del RAC en 
Inglaterra, última prueba del 
Campeonato del Mundo de 
Rallyes, 'que se disputará en
tre el 20 y 26 de noviembre, 
por lo que coincide con la 
prueba de Jerez, a disputarse 
el día 20.

Esta operación que estaba 
totalmente cerrada, puede 
verse afectada, ya que, de 
momento, a Guillermo Barre
ras no le ha sido aceptada la 
inscripción para la prueba 
inglesa, por lo que el piloto 
gallego, si no corre en Ingla
terra, tendría que correr en 
Jerez. “Todo depende de si le 
aceptan o no la inscripción 
a Barreras en Inglaterra De mo
mento no se la han aceptado 
pero según mis noticias se 
están haciendo gestiones pa
ra que sí corra ya que Guiller
mo ha preparado concieirzu- 
damenté esta prueba y tiene

Javier de Castro.

mucho interés en correría ya 
que sería muy importante pa
ra él Yo confío en que pueda 
correr.De no ser así, puede 
que yo no corra en Jerez, ya 
que, lógicamente, correría él 
porque es su coche y tiene un 
compromiso con Philips, su 
patrociniador”, dice De Castro.

TRAS LA CARRERA DE 
PAUL RICARD

El piloto de Falcon tam

bién nos comenta cómo sur
gió este tema

“Esto surgió después de la 
carrera de Paul Ricard, y fue 
el propio Guillermo Barreras 
el que se dirigió a mí y me 
planteó el terna lo que lógi
camente me hizo mucha ilu
sión, y si finalmente puedo 
correr me llevaré una gran 
alegría ¿Posibilidades, ¡hom
bre!, a mí me gustaría salir a 
ganar, pero soy consciente de 
que las diferencias entre los 
Ford Sierra Cosworth y el Re
nault 21 Turbo son de tres 
segundos y obviamente, yo 
no lo voy a poder paliar, pues 
las dotes de pilotaje de Gui
llermo Barreras están más que 
demostradas. Además la prue
ba es en el circuito de Jerez, 
que es un trazado al que no se 
adaptan muy bien los desa
rrollos de este coche y como 
es un Grupo N, no se pueden 
cambiar y esto será un handi
cap”.

Si Javier de Castro ocupa el 
puesto en el equipo Philips^ 
acompañará a otro pilotó abu
lense que corre en el Cam
peonato de Producción, Ja
vier Moreno, quedefiende los 
colores del equipo Esabe Ban
co Pastor, con su Renault 11 
Turbo de Grupo A

FUTBOL Mi^^^^B 
Las primas de la 
selección para 
Italia *90 serán de 
6 millones
Madrid. Lid.
Por Juan Carlos Balmaseda

En un gesto sin precedentes 
en el fútbol español, los repre
sentantes de los jugadores inter
nacionales, Butragueño, Michel 
y Andrinua, han aceptado el sis
tema de primas ofrecido por la 
federación de cara a la fase cali- 
ficatoria de Italia-90. Los inter
nacionales de Luis Suárez no 
han opuesto resistencia a un 
nuevo sistema que es, práctica
mente, un todo o nada

Frente a las últimas tenden
cias’imperantes' entre los juga
dores internacionales, de inten
tar asegurarse abultados “fijos”, 
con independencia de los resul
tados, nos encontramos ahora 
con que el concepto de “prima” 
vuelve a su ser original de “pre
mio” o —en términos estricta
mente laborales— “incentivo por 
resultados o productividad’/.

Ya en algunos clubes de la 
primera división las primas están 
en función de los puntos conse
guidos o de que el equipo ocupe 
los tres primeros lugares de la 
tabla este es el caso del Atlético 
de Madrid, pero la introducción 
de un cambio de sistema en la 
selección española de fútbol ten- 
dría repercusiones de generali
zación más altas a otros equipos.

Los jugadores internacionales 
deben elegir, ahora entre uno de 
los dos siguientes sistemas. En el 
primero de ellos el concepto de 
“fijo” no desaparece totalmente, 
pero se minimiza En el segundo, 
sólo se cobra si el equipo se 
califica para el mundial de Italia

Sistema 1.—En todo caso, 
100.000 pesetas por jugador y 
por partido oficial disputado, con 
independencia de su resultado. 
Además, si se logra la califica
ción para el Mundial de Italia 
565.000 pesetas por encuentro.

Sistema 2.— No hay fijo de 
ningún tipo. Si se obtiene la 
calificación, 750.000 pesetas por 
partido.

NUESTRA QUINIELA TARA 1
LA PROXIMA JORNADA í

Dispares pronósticos para los equipos 
españoles en las copas europeas

1 Endesa-Baracaldo............................ x
2 Lalin-R Oviedo............................... x
3 Barcelona-G. Tarragona...................
4 Arnedo- Binefar... ..........................
5 Aragón- Hospitalet... .......... '..... xxx ’ ,
6 E. Andorra-At Baleares................. ;.x j
7 At Osasuna-Badi a............................ xxx ..
8 Jaén-Badajoz .............. ......... ........... x
9 Betis D.-Pegaso...................  x ,

10 Getafe-At Madrileño.. .................... xx.
11 Ceuta-Almería.................................. x
12 Alcoyano-Linerisé............................ x
13 Algeciras-Melilla..............................’xxx
14 Hércules-Eldense.......... ................. x !
PLENO AL 15. Alcalá-Sevilla At........ . X '

Madrid. Lid.
Por Juan Carlos Balmaseda

2
ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO en

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS OË PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)
COMUNEROS ÜE CASTILLA, 10 avila

La jomada europea se presen
ta con dispares augurios para los 
equipos españoles supervivien
tes; Real Madrid y Real Sociedad, 
que ya ganaron a domicilio en la 
fase de ida lo tiene bien, mien
tras que lo del Barça es compli
cado y lo del Athlétic Club de 
Bilbao, imposible.

El partido que, para que pueda 
ser ofrecida por Televisión toda 
la jornada europea, se disputará 
el jueves, el Real Madrid recupe
rará a su máximo valor, Michel, 
tras tres encuentros de sanción 
Los de Leo Beenhaker se en
cuentran en un momento dulce 
de juego y Bend Schuster ha 
entrado en calor y comentado 
que “ya me divierto”.

En principio, el Real Madrid es 
claro favorito en su feudo del 
Bernabeu ante el flojo Gornik 
Zabre dé Polonia, a quien ya 
batió en el primer partido por 0-1,

La Real Sociedad de San Se
bastián también lo tiene claro en 
su duelo ante el Sporting de 
Lisboa Los donostiarras reciben 

en el vetusto Atocha a un equipo 
que viene de perder en la liga 
p¡ortuguesa, que tiene el alta de 
Méndez, la baja de Macide — ex
pulsado en Alvalade— y a quien 
ya han batido por 1-2.

Tampoco ha de tener excesi
vos problemas el conjunto de 
ese magnífico técnico que es el 
galés John Benjamín Toshack 
para continuar en el frente eu
ropeo.

lA POLEMICA DE ALOISIO

El Barcelona de Cruyff debe 
imponer su calidad en Polonia, 
ante el Lech Poznan, que no es 
nada del otro mundo; aunque en 
el Nou Camp tuviera la insolen
cia de empatarle 1-1. “El flaco” 
ya ha anunciado una ofensiva 
sin cuartel contra los polacos 
puesto que —en sus propias 
palabras— “lo que importan son 
los goles que marquemos noso
tros, pues tanto el empate, como 
la derrota nos expulsarían de la 
Recopa”. ■

Para este encuentro viaja, por 
primera vez, Ernesto Valverde, 
que se lesionara en la pretempo
rada, mientras que la polémica 

sigue centrada en el “morenito 
zumbón” Aloisio. Los críticos 
consideran que el brasileño si
gue — como la Eloisa de Jardiel 
Poncela—“ debajo de un almen
dro” y que es injusto el sacrificio 
de Serna por su causa La clave 
de la confianza de Cruyff está en 
que fue él quien se trajo a Aloisio.

DIFICIL SITUACION 
DEL BILBAO

En San Mamés se prevé una 
noche de cuchillos largos con la 
visita de la Juventus dé Turín. 
Aunque se quiera animar al equi
po con la posibilidad de “un 
milagro”, el horno no está para 
bollos y la sustitución del “sen
timental” Howard KendaU por 
“Chechu” Rojo se antoja inmi
nente.

El Athlétic fue masacrado en 
el Comunale por 5-1. La Juve 
amenaza con jugar al ataque 
también en San Mamés, donde 
tampoco comparecerá su estre
lla que vino del frío, el soviético 
Zavarov. El Athlétic no lo tiene 
mal Lo tiene peor. Imposible. Y 
si hay paliza Kendall retornará, 
de una vez por todas, a las islas.
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ATLETISMO ■

Se han presentado más de 70 candidatos para 16 premios

Santiago Moreno y Raúl Chapado son los 
únicos abulenses presentados a los premios
“Relevo”

Avila J. R Alonso.  . ■ '

Santiago Moreno y Raúl Chapado son los únicos abulenses 
que han sido presentados por las Federaciones Territoriales 
para optar a los premios “Relevo” qué convoca la Consejería de 
Cultura de la Junta de Castilla y León Los dos atietas abulenses.

especialistas en triple salto, han sido presentados por la 
Federación Territorial de Atletismo. Hasta el día de ayer, en la 
Dirección General de Deportes, habían llegado unas setenta 
candidaturas, pero este número podía aumentarse en los 
próximos días cuando lleguen las últimas candidaturas por 
correo.

La Junta ha convocado, en 
la Orden del pasado día 7 de 
octubre, 16 premios al que 
pueden optar los deportistas 
no profesionales que hayan 
nacido en Castilla y León 
que realicen su actividad dé 
una manera estable en el ám
bito de Castilla y León

Santiago Moreno es el ac
tual campeón de España de 
triple salto, título conseguido 
en Vigo él pasado día 13 de 
agosto. Moreno sorprendió en 
aquella ocasión a los espe
cialistas con cinco intentos 
por encima de los 16 metros y 
un mejor salto de 16,46 me
tros que le colocaba en el 
primer puesto del ranking na
cional de la especialidad en 
este año.

Moreno había estado sal
tando por encima de los 16 
metros en tres pruebas en las 
que había competido antes 
de estos camr eonatos nacio
nales, después de llevar cer
ca de tres años sin competir a 
causa de una lesión

Raúl Chapado, triplista de 
categoría junior, la pasada 
temporada fue campeón dé 
España en su categoría en 
pista cubierta pero, al aire 
libré quedó segundo por de
trás del salmantino Javier Os-

TENIS

Saugar dice que el Concurso 
salió bastante bien a pesar de 
los problemas

PELOTA

Avila L M. Soto._______ _____
El pasado domingo finalizó en 

nuestra capital, en las instala
ciones de El Casino Abulense, el 
XIV Concurso Nacional de Tenis 
Santa Teresa El Diario de Avila y 
en su número del lunes, les dio 
puntual información de quienes 
fueron los vencedores en las 
distintas categorías.

José Antonio Saugar es el ac
tual presidente del Club Abula de 
Tenis, entidad organizadora de la 
competición y con él hemos 
dialogado de cómo marchó este 
Torneo Nacional

—¿Cómo viste este Nacional 
Santa Teresa-88?

— Bastante bien para como se 
tuvo que montar el Torneo. Tú ya 
conoces los múltiples problemas 
que estamos teniendo este año 
con las instalaciones: los nume
rosos cambios que hemos tenido 
que hacer y todo este mar de 
dudas, se tradujo en una escasa 
participación y gracias, a que los 
tenistas abulenses acudieron a 
la competición

—¿Por qué tan pocos partici
pantes en un Torneo Nacional?

— Fundamentalmente por el 
tema de instalaciones. Tú sabes 
que aunque ahora en octubre no 
viene tanta gente como en el 
Nacional de julio, sí aparecen 
algunos tenistas de Madrid, Sa

ARCHIVOSantiago Moreno y Raúl Chapado.

car Iglesias. La mejor marca 
de Chapado en esta tempora
da ha sido de 15,27 metros, 
que le sitúan en el décimo 
puesto del ranking nacional

En la edición del año pasa
do de los premios Relevo el 
abulense Angel Hernández 
Yáñez fue galardonado por su 
trayectoria en la prueba de 
salto de longitud

lamanca y Segovia Como en este 
año había tanta duda en la cele
bración de la competición los 
posibles participantes de fuera 
de nuestra provincia se marcha
ron a competir en otros torneos. 
Entonces, tan sólo han partici
pado los tenistas de Avila y con 
algunas bajas por la época esco
lar en que nos encontramos du
rante esos días.

—¿Qué tal las instalaciones 
del Casino Abulense? _

—Del Casino Abulense sólo 
puedo hablar bien Sus instala
ciones de casi todos son conoci
das por su buen estado; creo que 
todos los participantes salieron 
contentos de allí. Desde luego yo 
quiero agradecer públicamente 
la fenomenal disposición del Ca
sino Abulense hacia este Torneo 
Santa Teresa; el comportamiento 
de sus directivos y personal de 
campo, fue extraordinario.

—¿Final de temporada ya?
— No, en Navidad y como ya 

hicimos el pasado año queremos 
montar el Master Abulensé prue
ba que aparece en nuestro ca
lendario de competiciones. El 
problema será de nuevo el de las 
instalaciones, si el pabellón del 
Polideportivo Territorial estuvie
se finalizado, supongo que nos 
dejarí an hacerlo allí.

MEDIO MILLON DE PESETAS

En esta edición estos pre
mios están dotados con me
dio millón de pesetas cada 
uno y están constituidos con 
el objeto de reconocer, y al 
tiempo estimular, la labor rea
lizada por lOs deportistas no 
profesionales, que han logra
do alcanzar altos niveles de 
rendimiento en las distintas

El abulense Félix Herrero 
Gómez seleccionado juvenil 
por Castilla y León
Avila
Francisco Gutiérrez Barcala

Satisfacción en los medios 
deportivos de la pelota al 
observar la presencia del ju
gador abulense Félix Herrero 
Gómez dentro de la selección 
regional juvenil en la moda
lidad de pala corta

Tras celebrarse la segunda 
fase del Campeonato Regio
nal Juvenil en Castilla y León, 
dentro de la cancha del poli- 
deportivo Pisuerga de Vallado
lid, el seleccionadorregional 
José María González, ha dado 
a conocer la lista de los se
leccionados castellano-leo
neses que en las tres modali
dades de mano parejas, pelo
ta de cuero y pala corta se van 
a enfrentar ahora en la fase de 
sector a las selecciones de 
Cantabria y Asturias:

En mano parejas han sido 
seleccionados Roberto Cues
ta Eduardo Antolín y Juan 
Cruz Asenjo de Burgos y José 
Jiménez y Miguel Angel Ga
llego de Zamora

En pelota de cuero han 
sido seleccionados Miguel 
Angel Ibáñez y Francisco Lío- 
renté de Burgos y Carlos Sanz 
y Carlos Soto, de Segovia Y 

modalidades deportivas. Es
tos premios se otorgarán, pre- 
ferentementé a los deportis
tas que tengan una cierta 
proyección olímpica

Los premios serán otorga
dos a finales de este mes por 
una comisión formada por 
diez personas, entre los que 
hay periodistas y técnicos de 
la Consejería de Cultura de la 
Junta de Castilla y León

finalmente en pala corta han 
sido seleccionados Marco An
tonio Ungidos y Ramón Do
mínguez de León José Anto
nio González, de Segovia y el 
representante de Avila Félix 
Herrero Gómez, el joven pelo
tari de la Nava de Arévalo que 
representará a Avila y al de
porte en la pelota en nuestra 
provincia en este triangular 
que en la fase de sector en
frentará a la selección de Cas
tilla y León a las de Asturias y 
Cantabria los días 25, 26 y 27 
de noviembre.

Con vistas a este encuentro 
el seleccionador ha programa
do dos concentraciones de 
los seleccionados, en Valla
dolid La primera de ellas se 
celebró el pasado sábado día 
29 de octubre y la segunda 
tendrá lugar el sábado día 12 
de noviembré

Satisfacción y alegií a en La 
Moraña y en Avila al compro
bar la inclusión en la lista de 
los seleccionados de Félix 
Herrero Gómez que recono
ciendo su mérito premia así 
una labor, un tesón un empe
ño y un excelente juego mos
trado a lo largo de la presente 
campaña por el jugador de 
Nava de Arévalo.

Amorebieta 
presentará 
candidatura al 
mundial de cross 
de 1991
Amorebieta (Vizcaya). Efe.

La candidatura de Amorebieta 
a los Campeonatos del Mundo de 
cross para 1991 será presentada 
este próximo fin de semana en 
Sevilla con ocasión del Congreso 
extraordinario de la Asociación 
Europea de Atletismo (AEA).

Con este motivo se desplaza
rán a la capital andaluza el direc
tor de Deportes del Gobierno 
Vasco, el responsable de Depor
tes de là Diputación Foral de 
Vizcaya el alcalde de Amorebie
ta y miembros del CD Zornotza

El proyecto, que ha tenido una 
acogida muy favorable en la Real 
Federación Española de Atletis
mo, será presentado en el trans
curso de una de las sesiones de 
trabajo del Congreso, al que acu
den dirigentes de la AEA y orga
nizadores de pruebas de atletis
mo a todos los niveles.

Los promotores vizcaínos pré 
sentarán además de una com
pleta documentación en caste
llano e inglés, un vídeo en el que, 
en imágenes, se recogen aspec
tos diferentes de la vida de Viz
caya —-culturales, financieros, 
industriales, turí sticos y deporti
vos—, y se destacan las órgani- 
zaciones internacionales en las 
que fue sede Amorebieta

Se detallan también las impor
tantes obras de acondiciona
miento del circuito de Jauregi- 
barria así como la oferta global 
para acoger millar y medio de 
protagonistas de los mundiales 
entre cargos oficiales, atletas y 
medios de comunicación

BALONCESTO —
Díaz Miguel 
ingresó más de 
36 millones esta 
temporada
Madrid Efé 

El seleccionador nacional de 
baloncesto, Antonio Di az Miguel 
ingresará este año alrededor de 
36 millones de pesetas, cantidad 
que diversos organismos depor
tivos creen excesiva para los 
resultados logrados, informa ayer 
Luis Gómez en el diario madrile- 
ño“El País”.

Dichos organismos opinan 
también que éste podría consi
derarse el primer fracaso del plan 
de la Asociación de Deportes 
Olímpicos (ADO’92).

La selección nacional de ba
loncesto se clasificó este año 
para disputar el próximo mes de 
junio el torneo Eurobasket89 y 
para los Juegos Olímpicos de 
Seúl Sin embargo, en estos Jue
gos la selección española quedó 
en octavo lugar y Díaz Miguel 
percibió 21.918.852 pesetas en 
concepto de primas, “casi el do
ble de lo que recibió el técnico 
Pat Riley, de los Angeles Lakers, 
por ganar la NBA".

Independientemente de esto, 
Díaz Miguel cobra un sueldo 
anual de 12 millones de pesetas 
en los que no está claro si están 
incluidas o no las 150.000 en que 
se valoran cada una de las cuatro 
conferencias anuales que da en 
cursillos organizados por la Fe
deración sigue diciendo Luis 
Gómez.
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BALONCESTO ^^-

Interesantes 
emparejamientos 
en cuartos de final 
de la Copa del Rey
Barcelona. Efe.

El Barcelona se enfrentará al 
Forum Filatélico y el Real Madrid 
al Magia de Huesca en cuartos 
de final de la Copa del Rey de 
baloncesto, de acuerdo con el 
sorteo efectuado en los locales 
de la Asociación de clubes en la 
Ciudad Condal.

Los encuentros CAI Zaragoza- 
Caja de Ronda y Ram, Joventut- 
Estudiantes Bose completan el 
cuadro de cuartos de final, que 
se disputarán, según está previs
to, el próximo día 15, en una 
ciudad gallega aún por deter
minar. La final, el día 17, se 
jugará en La Coruña.

Barcelona, Real Madrid, CAI 
Zaragoza y Ram Jouventut reci
bieron, por ese orden, los nú
meros del 1 al 4 para el sorteo, de 
acuerdo con la clasificación ob
tenida en el campeonato de liga 
87/88, mientras que a Estudian
tes, Caja de Ronda, Magia y Fo- 
rum se les adjudicaron números 
del 5 al 8 por sorteo.

En semifinales, el vencedor de 
la eliminatoria entre Barcelona y 
Forum se enfrentará al vencedor 
del encuentro entre CAI Zara
goza y Caja de Ronda, y el gana
dor del partido Real Madrid-Ma- 
gia, al del Jouventut-Estudian- ‘ 
tes.'

EMPAREJAMIENTOS
Este fue el resultado del sor

teo;
Cuartos de final:
FC. Barcelona-Forum Filatéli

co (Eliminatoria A).
Real Madrid-Magia Huesca (Eli

minatoria B).
CAI Zaragoza-Caja Ronda (Eli

minatoria C).
Ram Jouventut-Estudiantes 

Bose (Eliminatoria D).
Semifinales: ^-
Vencedor Eliminatoria A-Ven

cedor Eliminatoria C.
Vencedor Eliminatoria B-Ven- 

cedor Eliminatoria D.

2-0. La Cebrereña ganó a pesar de la 
buena defensa del Piedralaves
Cebreros. S. de Higes.

C.D. Cebrereña, 2; Piedrala
ves, 0. Los Goles fueron mar
cados por Galindo y Angel Sán
chez.

ALINEACIONES

C. D. Cebrereña: Alfonso Gon
zález, José Carlos González (En 
el minuto 32 fue sustituido por 
Luis Ramón González): Angel 
Gómez' Vaíllo: Carlos Rosado: 
Feo. J. Novas: Tomás Blázquez: 
Javier Sánchez (En el minuto 
52 fue sustituido por Angel 
Sánchez): Alfonso González Ro
sado: Francisco J. Hdez. Galin
do: José Mateos: Raúl Sastre 
Rosado.

Piedralaves: Juan Pina: Ricar
do Sánchez; Adolfo Sánchez: 
Angel Pacios: Joaquín Zamo
rano: Juan M. Sánchez: Raúl 
Sánchez: Pablo Martínez: José 
M. Carrasco: José L. Muñoz (En 
el minuto 35 fue sustituido por 
Antonio Muñoz): David Ulloa 
García.

Arbitro: Luis Domínguez 
García, del Colegio Castella
no-Leonés. No tuvo jueces de 
línea, por lo que se dificultó en 

gran medida su labor. No obs
tante tuvo una actuación más 
que meritoria. Se tragó dos pe
naltis cantados, pero, sin auxi
liares, era prácticamente impo
sible apreciar el lugar donde se 
cometió la falta. Siguió el juego 
muy de cerca y supo imponerse 
en el campo.

Campo: Polideportivo Mu
nicipal de El Mancho. Terreno 
de juego en óptimas condicio
nes, con una temperatura agra
dable. Algo más de setenta es
pectadores.

Tarjetas y observaciones: 
Al Piedralaves, jugador número 
8, por derribar a un contrario en 
la disputa de un balón sin 
ánimo de causar lesión. Era el 
minuto 20 de la segunda mitad, 
el jugador número 10 del Pie
dralaves tuvo que abandonar el 
terreno de juego por sufrir una 
lesión en un choque fortuito, 
siendo trasladado a un facul
tativo de la localidad quien 
apreció esguince de tobillo.

Goles: 1-0 (Minuto 39). Tras 
una boñita jugada llega el es
férico a Galindo quien, desde el 
área, remata espléndidamente 

marcando Gol.'
2-0 (minuto 50): Tras una 

jugada por la banda izquierda 
llega el balón al medio del área 
grande, donde se producen 
una serie de rebotes, tras estos 
llega el balón a Angel Sánchez, 
quien empalma un tremendo 
chut enviando el balón al fon
do de las mallas.

Bonito encuentro el que ofre
cieron los dos equipos. En la 
primera mitad se jugó más de 
poder a poder, hubo jugadas 
interesantes por ambos lados, 
si bien, con la consecución del 
gol local, los visitantes se fue
ron un poco abajo. En la se
gunda mitad el dominio fue 
más claro para la Cebrereña 
quien tuvo el dominio del ba
lón. Resaltar la buena defensa 
del Piedralaves y sobre todo de 
su portero quien, con paradas 
magníficas, evitó una goleada. 
La Cebrereña acusó positiva
mente el nuevo entrenador quien 
quizá por su condición de ex
jugador entiende mejor a los 
chavales. Asimismo están en
trenando dos días por semana 
con lo que el rendimiento fí
sico se mejora notablemente.

CALVA
González Candil 
ganó el 
Campeonato 
Comarcal en 
El Barraco
Avila. Redacción.

El pasado 5 de noviembre, 
organizado por la Diputación Pro
vincial, a través del Diputado de 
la zona y Alcalde de Burgohon
do, José María Delgado Martín, 
se celebró el Campeonato Co
marcal “Valle del Alberche”. Los 
pueblos que participaron fueron 
BurgohÓndo, San Juan del Mo
linillo, Navalacruz, Hoyocasero 
y El Barraco.

Los participantes se dividie
ron en tres grupos, cada uno de 
los cuales, contaba con 6 in
dividuos, a tandas de 20 calvas. 
Además se eligió “el calvero” y 
“el anotador”, que recayó en la 
persona de Teodoro Somoza Sán
chez. El acto lo abrió el Alcalde 
de El Barraco, Carlos Somoza 
Rodríguez, con una excelente 
calva, quedando maravillados 
los concursantes.

El concurso arrojó los siguien
tes resultados:

1°, Eusebio González Candil 
(El Barraco): 2°, Nemesio Martín 
(Hoyocasero), 3°, Enrique López 
Sánchez (El Barraco): 4°, Santia
go Colomar. 5°, Pablo Sánchez: 
6°, Julio Sánchez.

Acto seguido a la entrega de 
premios se realizó en el Salón de 
Actos del Ayuntamiento de El 
Barraco, donde el Alcalde les 
dirigió unas palabras de agra
decimiento, al Diputado y amigo 
José María Delgado Martín por la 
organización y a los pueblos por 
su participación. Seguidamente 
apuntó que hay que mimar estos 
juegos-autóctonos y sin violen
cia. Palabras que fueron acogi
das con una calurosa ovación 
por parte de los asistentes.

Una vez concluido el acto 
fueron invitados a un vino espa
ñol y tapas de la zona en el 
famoso restaurante “El Pesca
dor” quedando los participantes 
muy agradecidos por el compor
tamiento de las Autoridades Lo
cales.

EN SEAT, AHORRAR 
ESTA DE MODA.

Esté como esté, tu viejo coche vale 
- como mínimo 125.000 pts. 

Te lo damos en Seat si te compras 
un Málaga Premier o Injection.

Y además, tienes condiciones muy 
especiales en el resto de las versiones 

para ahorrarte los intereses de 
18 meses, si financias con Fiseat a 4 años. 

Pásate por tu concesionario 
y descubrirás que en Seat ahorrar 

estádemoda.

Oferta válida hasta fin de mes.

ATLETISMO
El Memorial 
Bertoldino se 
celebra el día 27 en 
León
León. Efe.

125.000.
#»0» TO WKM COCHE, Ai CO^PMWUN MALAGA

Infórmate en: R. Yum, S. A.
Concesionario para Avila y Provincia. 

Carretera de Burgohondo, s/n. Tel. 22 03 16. 
Exposición y venta: Avda. 18 de Julio, 18-20. Tel. 22 08 58.

El próximo día 27 se celebrará 
la III Carrera Popular Leonesa 
“Memorial Bertoldino", prueba 
atlética que tiene como esce
nario las calles céntricas de León.

En esta edición, los organiza
dores de la prueba atlética leo
nesa, que el año pasado contó 
con la presencia de José Lúis 
González, disponen de millón y 
medio de pesetas, concedido por 
la Junta de Castilla y León, el 
Ayuntamiento leonés y la Dipu
tación Provincial. *

Para los 7.000 metros de la 
prueba senior masculina, los or
ganizadores del León Club de 
Atletismo han confirmado la pre
sencia de los internacionales 
Abel Antón, Teófilo Benito y Vi
cente Antón Pastrana, mientras 
que sé realizan gestiones con 
Sánchez Vargas, Anacleto Jimé
nez, Fermín Cacho y Esparcia, 
entre otros.

El León Club de Atletismo ha 
cursado invitación a los clubes de 
Castilla y León, así como de otras 
comunidades Autónomas limí-. 
trofes.:
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Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES
— Se alquila piso, 4 dormitorios, 
trastero y plaza de garaje. Avda 
de Portugal Tlf. 22 44 08.

— Se alquila habitación con de
recho a cocina Teléf. 25 15 02/ 
21 33 64.

—Alquilo piso amueblada;^B* 
fe calefacción, centrât ïdÉf# 
no 22 03 03.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

VENDE:

FORD FIESTA 1.1 (2 años).
FORD FIESTA S 1.1.
RENAULT 4L
RENAULT-5 - 950.
RENAULT 11 GTC AÑO 85.
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS.
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS.
SEAT 127 CL
MERCEDES 250 COUPE 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66 
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
OPEL KADET 1.6. 0. TURBO 

(2 años).

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

—Citroen AKS-40Ü. Buen estauo. 
Martícula AV-5.266-A 29 10 37. 
(Llamar a partir 9 noche).

ENSEÑANZA 1
A

• AGENTES JUDICIALES
• AUXILIARES JUSTICIA 
• AUXILIARES DEL ESTADO 
• PREPARACION COMPLETA.
ACADEMIA RODRIGUEZ
<7 BLASCO JIMENO. 10.
05001 AVILA 
TLF.; 21 16 71

DEMANDAS
—Busco bar en alquiler o traspa
so. Teléfono 22 71 11.

HABITAT RESIDENCIAL PUENTE ADAJA HABITAT

ZMOuXí 
DE A*UA

2.- FASE • LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES PRECIOS 
• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

FASE -^ CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES -4 y 5 DORMITORIOS 

2 O 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA Y VENDÉR
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

—Telefónica precisa un solar 
preferentemente Zona Polígono 
Las Hervencias o alrededores, de 
2.500 a 3.000 m2. Para almacén 
de postes. Ofertas Apartado de 
Correos, n° 2.

—Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zo

ina Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

PISOS VENTA
—Vendo piso seminuevo, garaje, 
trastero,.calefacción central con
traventanas. Tlf. 22 95 04.

— Si quiere comprar, vender, al- ' 
■ quilar o traspasar sus propieda
des, venga a vernos o Îlâmenos, 
podemos serle útiles, AGENCIA; 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIA- 

; RIA POMAR San Juan deTa CruzJ 
'20-3.'’-3. Teléfono 22 50 35,-

— Vendo piso de 4 dormitorios 
C/ Rafaela de Antonio. “Econó
mico”. Teléfono 21 26 49.

—Compro casa antigua 150 m2, 
aproximadamente Para construir. 
Teléfono 22 21 09.

TRABAJO
—Necesito empleada hogar in
terna Tlf. 22 15 41.

—Se necesita chica cuidar niño 
en una Dehesa Llamar 26 96 19

— Se necesita empleada de ho 
gar externa Tlf 22 11 38. .De8,3C 
a 9,30 tarde

— Se necesita cocinero con ex
periencia para restaurante Telé
fono (91) 855 90 92. Sr. Santama
ría

—TRABAJO por corresponden- 
cla. 28,000_semana 1 Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

—Ofrezco trabajo, chicas inter
nas, 16-18 años, contrato de for
mación Hostelería Teléfono (91) 
234 24 77.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 32 58.

TRASPASOS
— Se traspasa Pub en funciona
miento en Avda Portugal Telé
fono 22 85 45. Llamar de 2 a 3.

'• • ".1 ' ' 

VARIOS
—Compraría solar en zona cén
trica de la ciudad. Tlf. 22 17 04.

—Cedo negocio por no poderlo' 
atender Teléfono 22 74 93.

—¿Necesita dinero? Nosotros sé 
lo facilitamos. SAFISA Gran Vía 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48,

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
cado 1.209. SAN SEBASTIAN”.

TELEFUNKEN

T.V. - VIDEO - HI-FI
Servicio Técnico Oficial

ELADIO VALLEJO
C/ Padre Victoriana 11 

Teléfono 22 36 70 - AVILA

VENTAS
—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf, 22 20 83. Horas 
oficina

^^f^ HABITAT

OFERTAS INMOBILIARIA:
Hábitat vende ( 

j Piso Avda 18 de ju- ? 
,^lio. 100 m2. 3 dormí- ¿ 
r . torios. Exterior. Buen¿^ 

precio.
Hábitat vende J
Apartamento 75 m / 
,Gastos comunes. ./’^ 
Muy buen estado. |
Ñábitat vende /
Local. Plaza Santa?^,^/ 

ÍTeresa 200 m2. Muy* ’' ?í 
1 comercial Oportuni- 1 ( 
dad , i 

' ** je
Hábitat vende 
Local Plaza del Ejér- ‘ t 
cito. 260 m2. Planta; v 

, calle Sin^acondicio-

pHábitat vende 
«Local Plaza del Ejér-’ 
cito. 400 m Sin acon-^ ' ' 

'dicionar. Amplia fa-'^ | 
chada
¿Hábitat vende ' i 
Piso. Valle del Cor- / 

tneja 3 dormitorios. / 
Implanta 4. Dos tena-^ ' 

zas Garaje Buen pre .

Hábitat vende
Piso. San Roque. IOSf^ , 
m Très dormitorios. ¿'^ 

-2 baños. Garaje yi 
trastero. ^^-¿¿5

U Hábitat vende 
^Locales. Zona Centro. ' ' 

17 a 800 m En cons
trucción Entrega 8 
meses. Facilidades ; 
hasta 20 años. /' j

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta ^ 

> Oficina 9. Telf 25-19-27

— Se vende o alquila local co
mercial 125 m2. Zona Avda Por
tugal 22 44 08.

—Vendo compresor Mercury 500, 
10 cv. año 86. 300.000 pesetas. 
Teléfono (91) 897 07 61.

—Vendo moto 75 cc 35.000 Ptas. 
'Teléfono 21 16 71.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

,1—Vendo cachorros Boxer. Telé
fono 22 49 82.

Programas de T.V.E.

MIERCOLES, 9

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO MATI

NAL
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: ERASE UNA VEZ.. EL 
HOMBRE (R).

“Erase una vez... la Tierra ¿y 
mañana?”. Estamos en 1957. 
Pedro es un joven profesor 
casado con Flor, una joven 
investigadora Ambos viven en 
una mansión rodeada de árbo
les donde juegan sus hijos. La 
televisión presenta imágenes 
sensacionales: un “spoutnik” 
vuela alrededor de la Tierra 

13,30: 3 por 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO!
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH 
“El reto”.
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY 
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON
“En busca del centavo per

dido”. Tom ha perdido un cen
tavo, cuya recuperación es vi
tal para un familiar. Explica
ción: fabricación de un elec
troimán

19,00: CIRCO POP
19,25: HABLANDO CLARO
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: GARIBALDI
22,20: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET
“El capitán”. El capitán Fu- 

rillo debe asistir a una reunión 
de mandos y el teniente Caye
tano queda como capitán en 
funciones. El primer problema 
que se encuentra es el secues
tro de la oficial Buzhardt, a la 
que amenazan con matar si la 
policía no acepta las condicio
nes exigidas por el secues
trador.

23,20: EL PERRO VERDE 
0,15: TELEDIARIO 3 
0,35: TELEDEPORTF

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO!
15,30: LA OPERA SALVAJE 
“El ojo del cóndor Perú”.
16,30: ERAMOS TAN 

JOVENES
17,30: TRES AL DIA
18,30: POSESION
19,30: SECUENCIAS
20,30: EL DESCUBRIMIENTO 

DE LA PINTURA
21,00: EL MIRADOR
21,15: EL POETA EN SU VOZ 
“Pablo García Baena”.
21,30: A TRAVES DEL ESPEJO 
22,50: SUPLEMENTOS 4
23,20: SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN.
0,10: TIEMPO DE CREER

—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo moto BMW R-80-7 ca
renado RS, maletas, M- DD. 580.000 
pesetas. Teléfono (91) 897 07 61.

—Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana 2. Teléfo
no 22 97 61. ' ’

—Vendo jaulas conejos semi-' 
nuevas. 1.000 a 2.000 Ptas. Telé
fono 22 41 57.

JUEVES. 10

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO MATI

NAL
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: EL CORRECAMINOS 
“Cazador cazado”.
13,30: 3 por 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH
“Examen para dos”.
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY 
18,35: LA ALDEA DE ARCE 
“Yo quiero una invitación”. 

La casa de hospedaje celebra 
una fiesta para todos los naci
dos en el mes. Patty y Otto son 
invitados, pero el alcalde no 
quiere invitar a Gretel hasta 
que consiga un trabajo.

19,00: MUSIQUISIMOS
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19,55: MADRE E HIJO
20,30: TELEDIARIO 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES
22,20: DERECHO A 

DISCREPAR
23,55: A MEDIA VOZ
“La frontera”. Un excelente 

grupo madrileño que, con gran 
fuerza y estilo, interpretan unas 
canciones muy enraizadas en 
el más genuino “rock- country” 
americano.

0,25: TELEDIARIO 3
0,45: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1
15,30: LA OPERA SALVAJE 
“Ayer y mañana Grecia” Aún 

se puede encontrar a través de 
la Grecia de hoy una Grecia 
clásica

16,30: TEATRO
“Recuerdo de dos lunes”. El 

autor plasma la tragedia que 
condena al hombre, sobre todo 
al joven, en nuestra avanzada y 
despiadada civilización

17,55: MISCELANEA
18,30: POSESION
Episodio n° 25. Howard y 

Brendon contactan a través de 
Lauren Este quiere tornar par
te en el negocio de tráfico de 
drogas.

19,30: GALA UNESCO
20.30: MAESTROS DE LA 

ANIMACION
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4 
21,45: DESCARTES 
22,00: LOTERIA PRIMITIVA
22,15: JUEVES CINE 
“Función de noche”.
23.50: METROPOLIS
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El conjunto de su inversion supera los 1.100 millones de pesetas Miércoles, 9 de Noviembre de 1988

Cinco empresas abulenses se beneficiarán 
de las subvenciones del Ministerio de Economía
Avila Félix Rosado.

Cinco empresas de la provincia de Avila, 
acogidas al Gran Area de Expansión Industrial, se 
beneficiarán de las ayudas concedidas por el 
Ministerio de Economía y Hacienda Las empre
sas^ que realizarán en su conjunto una inversión

de más de 1.100 millones de pesetas, concreta
mente 1.116.082.943, son leyfan s. a, de La Colilla 
Germano Española de Explotaciones Mineras 
S. A, (GEEMSA), de Las Navas del Marqués; Corra- 
lejó Pedrero S.A., de Navaluenga Aridos y Hormi
gones del Río, S.A., de Sanchidrián; y Miguel 
Estévez Fernández, de Avila

La Dedicación de la Archibasílica del Salvador. Ntra. Sra. de la 
'Almudena.—Ss. Teodoro, Eustolia y Sopatra, cfrs.: Orestes, Alejañ- 
dro,mrs.: Agripino, Benigno, Timoteo, Ursino, obs, Erefrido ermitaño.

El Sol sale a las 7,54 y sé pone a las 18,03.
La Luna sale a las 6,52 y se pone a las 16,37.
Luna nueva a las 14,20 en Escorpión.

ha solana
José Manuel SERRANO

El acuerdo por el que se les 
concederán determinados bfr 
neficios a estas empresas fue 
adoptado por el Consejo de 
Ministros, en su reunión dei 
pasado día 16 de septiembre, 
a propuesta del Ministerio de 
Economía y Hacienda

Estas ayudas, por otra par
te, están destinadas a empre
sas que realicen inversiones 
productivas y creen nuevos 
puestos de trabajo dentro de 
las Grandes Areas de Expan
sión Industrial de las diversas 
comunidades autónomas, en
tre las que, como en este caso, 
está la de Castilla y León

De las empresas citadas, la 
subvención que recibirán dos 
de ellas coincide con la esti
pulada por la Junta de Casti
lla y León Así sobre el por
centaje total de la inversión 
GEEMSA empresa destinada 
a la industria de transforma
ción de rocas graníticas y 
ornamentales, recibirá uqa 
subvención equivalente al 
27%. La empresa de Miguel 
Estévez y Hermanos, cuya in
dustria está basada en una 
fábrica de persianas, recibirá 
una subvención del 15%.

Las otras tres empresas, 
aunque la Comisión de Eco
nomía del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, ha fijado 
una subvención menor de la 
prevista por la Junta, reci
birán el monte total estable
cido en un principio por la 
Consejería de Economía de la 
Región, que asumirá las di
ferencias con cargos a los 
presupuestos de la Comuni
dad Autónoma.

Según el Consejo de Minis
tros, LEYFAN S.A., que es un 
Secadero de Jamones, recibí-

Huelga en Gdansk a 
pesar de Walesa

Varsovia. Lid.

En los astilleros de reparacio
nes de Gdansk se registró ayer una 
huelga parcial, a pesar de las 
opiniones en contra en este sen
tido del líder de la proscrita 
confederación sindical “Solida
ridad”, Lech Walésa.

Los huelguistas demandaron, 
entre otros puntos, la anulación 
del acuerdo sobre cierre del as
tillero Lenin, de Gdansk, como 
también la legalización de “So
lidaridad".

Sin embargo, no pudo esta
blecerse el número de trabaja
dores que participaron en la huel
ga ni cuánto tiempo durará esta 
acción. Fuentes extraoficiales es
timaron los huelguistas entre 500 y 
1.000.

Anteriormente, Walesa se ha
bía manifestado en contra de 
huelgas a nivel nacional para 
defender el astillero “Lenin”.

En una asamblea de los tra
bajadores del astillero, el líder 
sindical dijo que “vamos a salvar 
el astillero, lo vamos a defender... 
pero huelgas no son necesarias 
en este momento. Sólo cuando 
no haya otras armas deberá uti
lizarse la arma de la huelga”.

Antes de la asamblea, Walesa

LUMBRERASPolígono Industria! de Sanchidrián, 
rá el 15% de su inversión 
como subvención-Corralejo 
Pedrero, S.A., empresa dedi
cada a la panadería y bollería, 
tendrá una subvención del 
10%; y, finalmente, la de Ari
dos y Hormigones del Río, 
S.A, una subvención del 14%.

A estas empresas también 
se les concederá una reduc
ción del 95% de la cuota de la 
licencia fiscal durante el pe
ríodo de instalación.

volvió a entrevistarse con el di
rector del astillero Czslaw Tol- 
winski, quien aseguró el fin de 
semana pasado, que el astillero 
seguirá construyendobuques has
ta fines de 1990, por lo menos. 
Agregó que siguen vigentes 18 
contratos de suministros de bu
ques suscritos con la Unión So
viética.

Obras por valor de 
2.600 millones

Avila. Redacción.

En más de 2.600 millones de 
pesetas se han adjudicado obras 
en nuestra provincia, durante el 
pasado período de junio a sep
tiembre de este año, por el Mi
nisterio de Obras Públicas y_Ur- 
banismo, según informa el Go
bierno Civil de Avila.

La mayor parte de este pre
supuesto corresponde a las obras 
de la Autovía del Noroeste, en la 
Carretera Nacional VI, de Madrid 
a La Coruña. Para todo el tramo 
de Adanero a Medina del Campo 
(Sur), puntos kilométricos 110,5 
al 155,99 se han adjudicado más 
de.5.228 millones de pesetas, 
quedando, por lo tanto, la mitad 
de la obra en la Provincia de 
Avila (kilómetro 110,5 al 137).

Las otras obras de carreteras 
adjudicadas son la ejecución de

--Por otra parte, se les reduce 
asimismo en un 95% los ar
bitrios o tasas de las Corpo
raciones locales que graven 
el establecimiento o la am
pliación de planas industria
les durante cinco años.

En lo que se refiere a su 
inversión económica, tienen 
preferencia en la obtención 
de créditos oficiales, en de
fecto de otras fuentes de fi
nanciación.

un paso de ganado y obras de, 
drenaje, en la CN-40 403, de 
Toledo a Valladolid, punto kilo
métrico 26,700 al 39,37, tramo 
Blascosancho-Adanero, Plan Ge
neral de Carreteras de 1984-1991. 
Esta obra ha sido adjudicada a 
Pavimentos Asfálticos de Casti
lla, S.A., mientras que la anterior 
está en manos de Fomento de 
Obras y Construcciones, S.A.

El otro gran capítulo de ad
judicaciones, en el período ci
tado, el de obras hidráulicas, 
incluyendo eT proyecto modifi
cado de precios para el dragado 
de la garganta dé Chilla en las 
inmediaciones de la carretera C- 
501, adjudicado a Excavaciones 
Zaragoza, S.A., por importe de 
5.950.000 pesetas; el tramo de 
comunicación de la presa “El Pa
jarero”, en la carretera de Ca
sillas, a Obras y Construcciones 
Industriales, S.A, por importe de 
24.450.000 pesetas: la rehabili
tación parcial del revestimiento 
del canal bajo del Alberche, en
tre el punto kilométrico 16,550 y 
16,880, adjudicado a Juan Ni
colás Gómez e Hijos, S.A. por 
3.130.000 pesetas y, finalmente, 
el proyecto de línea eléctrica, 
con área de iluminación y ac
cesos válvulas presa Pajarero, 
adjudicado a Obras y Construc
ciones Industriales, en 3.350.000 
pesetas.

Présupuestos: Debate público

M
AÑANA jueves está previsto que las Cortes de 

Castilla y León debatan, en sesión plenaria, las 
propuestas de socialistas y de centristas que piden, 

cada una por separado, que sean devueltos a la Junta los 
Presupuestos elaborados por ésta para el año próximo. Si los 
dos grupos enmendantes se ponen de acuerdo, el Ejecutivo que 
preside José María Aznar tendrá que rehacer su proyecto y para 
conseguir Luz verde se verá obligado a pactar con la oposición.

I
MPORTANTES son, en los parlamentos democráticos, 
los debates sobre los presupuestos. También para Cas
tilla y León tiene un gran signifícado lo que aprueben las 

Cortes de Fuensaldaña. Al fin y al cabo, lo que está en juego es 
en q|ué se va a gastar los dineros públicos la Administración 
Regional. Son cerca de 130 mil millones de pesetas los que la 
Junta tenía previsto gastar. Las lecturas que pueden hacerse del 
proyecto de la Junta son múltiples y cada cual opinará como 
crea conveniente. Personalmente, hay unos datos que considero 
importantes. De esa cantidad, para construir viviendas se 
destinarán 6.500 millones; para carreteras, 8.000; para restaurar 
monumentos, 4.000 millones; para preservar el medio ambiente 
industrie y agrícola, 9.000 millones; para la reforma agraria, 
5.000 millones; para centros de salud, 1.000 millones; para 
servicios sociales, 750 millones y para la Olimpiada Juvenil de 
1991, 2.200 millones. En todos estos apartados se superan los 
43.000 millones de pesetas.

E
N cuanto a los ingresos, hay dos grandes capítulos. Más 
de 42.000 millones sé ingresarán por transferencias 
corrientes y 30.000 millones por emisión de deuda 

pública. O sea, bastante más de la mitad de todos los ingresos. Y 
es aquí, en lo de là deuda pública, donde más oposición hay en 
los grupos centrista y socialista. Son muchos millones, vienen a 
decir, y nó todos van destinados a inversiones. Habrá que estar 
atentos al debate parlamentario para descubrir qué es lo que 
cada grupo pretende. Lo importante sería que se tuvieran en 
cuenta las necesidades de Castilla y León y no sólo los legítimos 
intereses de los partidos políticos.

lELl tiempo

Chubascos en casi toda la
Península
Madrid. Efe.

Para mañana se esperan 
chubascos en Galicia, Cantá
brico occidental y ambas cas
tillas mientras que én Extre
madura y Andalucía occiden
tal habrá chubascos que oca
sionalmente podrán ser de. 
carácter tormentoso, informa 
el Instituto’ Nacional de Me
teorología.

En el resto habrá nubosi
dad variable con riesgo de 
alguna precipitación.

Las temperaturas no sufri
rán cambios notables, excep
to en Canarias, donde bajarán 
ligeramente.

Muy nuboso con chubas
cos, ocasionalmente tormen
tosos en Andalucía Oriental y 
sureste peninsular.

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMERO PREMIADO AYER

6 5 3 0 2

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO
DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 8 de noviembre.

Temperatura máxima: 13 
grados, a las 15.45 h. mínima: 
10 grados a las 7,11 horas.

Precipitación (lluvia) regis
trada hasta las 19 horas: 1,9 
litros por metro cuadrado. Pre
cipitación (lluvia) desde las 
19 horas del día 8 hasta las 
cero horas del día de la fecha; 
4,9 litros por metro cuadrado.

Horas totales de sol: 0,9.
Velocidad máxima del vien

to: 36 kilómetros por hora.
Dirección: Sur.

Cielo: Cubierto
Presión atmosférica; 663,2 

milímetros.
Humedad relativa media del 

aire: 86%.

LA HACIENDA DEL CAFE SA
TOSTADERD DE CAFE

Pol Ind. Las Hervencias, s/n 
3.® Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfonos21 37 81 - 21 27 14.
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